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Культпросветучреждения 
и соревнование трудящихся

X X I съезд партии наметил 
грандиозную программу разверну, 
того строительства коммунизма в 
нашей стране. Воодушевленные 
решениями съезда, работники 
промышленности и сельского хо. 
зяйства нашей области все шире 
развертывают соревнование за до- 
срочйое выполнение планов семи, 
летки и, прежде всего, заданий 
1959 года.

Главная задача культпросвет, 
учреждений — вести пропаганду 
исторических решений X X l съез
да КП С С , делать это в тесной 
связи с конкретными задачами, 
стоящими перед коллективами, 
каждым тружеником.

Умело организуют пропаганду 
решений съезда партии, напри, 
мер, многие культурно.просвети. 
тельные учреждения Кожевников, 
ского района. Так, работники рай. 
онной библиотеки сразу после 
окончания X X I  съезда партии 
оформили стенды на фермах кол
хоза имени Калинина. Работники 
библиотек и  клубов проводят в 
колхозах читки  и беседы по 
материалам X X I съезда КП С С , 
пропагандируют достижения пере, 
довых доярок, свинарок, телят, 
ниц.

Первейший долг работников 
культуры  — помогать в проверке 
выполнения обязательств, всемер. 
но поддерживать инициативу со
ревнующихся, распространять 
опыт передовиков и на их приме, 
ре развивать у  всех трудящихся
горячее стремление успешно вы. 
полнить свои обязательства.

Большую помощь ” соревную. 
щимся оказывают работники 
культуры  Зырянского района. 
Большинство клубов, библиотек и 
домов культуры  свою работу про. 
водит в тесной связи с практиче. 
сними задачами, над выполнением 
которых трудятся колхозники и 
работники лесной промышленно
сти. В  районе умело использует
ся наглядная агитация. В  ней про
пагандируются решения X X I  съез
да КП С С , отражаются конкретные 
задачи данного колхоза, бригады, 
фермы, лесоучастка. Культпро
светработники постоянно следят 
за выполнением этих задач, ело. 
вом и делом помогают соревную
щимся. Итоги соревнования отме. 
чаются на специальных стендах, в 
диаграммах, в стенной печати и 
световых газетах.

Недавно бюро Зырянского рай
кома партии одобрило ценную 
инициативу районной библиотеки 
и  газеты «Борец за темпы» о про. 
ведении в районе заочной чита. 
тельской конференции на тему: 
«За высокую  продуктивность яси- 
вотноводства». Работники живот, 
новодства, руководители колхозов, 
специалисты сельского хозяйства 
на страницах газеты делятся опы. 
том полгучения высоких надоев 
молока, выращивания телят, от
корма свиней, повышения продук. 
тивности птицы  и т. д. В  проведе, 
ние конференции активно включи
лись культпросветработники Гро. 
мышевского, Павловского, Черно- 
ярского. Орловского сельских 
клубов, чердатского Дома куль
туры, многих библиотек. Они чи . 
тают животноводам кни ги  и бро. 
шюры, статьи, рекомендованные 
районной библиотекой, помогают 
колхозникам внедрять передовой 
опыт у себя на фермах, вскрывать 
неиспользованные резервы.

Ш ирокое распространение в 
Зырянском районе принимает 
так называемая «эстафета куль , 
туры». Бригаду эстафеты, ка к  
правило, возглавляет председатель 
колхоза. В  ее состав, кроме уча. 
стников художественной самодея
тельности, входят агрономы, зоо. 
техники', передовики животновод, 
ства, медицинские работники, 
учителя. Приехав в еоседний кол
хоз, они подробно знакомятся с 
хозяйством, культурной работой, 
санитарным состоянием села, изу. 
чают опыт животноводов. Затем 
на собраниях колхозников об. 
суждаются результаты провер. 
ки , вскрываются причины недо
статков, и намечаются пути ’ даль, 
нейшего подъема колхозного про
изводства и культуры  села в 
свете решений X X I  съезда КП С С . 
Участники эстафеты выступают с

концертом, в программу которого 
обязательно вводится местный ма. 
териал, выпускают стенную газе, 
ту  по итогам проверки.

Большую часть своего рабочего 
времени проводят на животновод
ческих фермах, в полеводческих 
бригадах, на лесоучастках активи
сты Ново.Сергие.вского сельского 
клуба Кривошеинского района, 
Ново-КусковскогО сельского клуба 
Асиновского района и ряда других 
учреждений культуры .

Действенной формой клубной 
работы, способствующей повыше
нию производительности труда на 
промышленных предприятиях и в 
колхозах, являются тематические 
вечера. Многие учреждения кул ь 
туры организуют тематические 
вечера, посвящая их своевремен
ной подготовке к  весеннему севу, 
перспективам развития своего 
предприятия или колхоза в семи
летке и т. д.

С большой пользой для себя 
посещают трудящиеся кинолекто
рии, которые созданы при 50 
клубах области.

Однако не все учреждения 
культуры  нашли свое место в раз
вернувшейся борьбе за досрочное 
выполнение семилетки. В  стороне 
от решения хозяйственно-полити
ческих задач стоят многие учреж
дения культуры  Александров
ского, Бакчарского, Туганского, 
Чаинского и ряда других районов.

Например, Александровский 
г районный отдел культуры  ми. 

рнтся с тем, что во многих клубах 
и библиотеках района до сих пор 
нет боевой наглядной агитации, 
отражающей решения X X I съезда 
партии. Ларинская, Л укаш кинская 
сельские библиотеки, многие кл у . 
бы и даже районный Дом кул ь 
туры  работают оторванно от ж и з . 
ни тружеников села, их работни. 
ки не бывают на фермах, в рыбо. 
ловецких бригадах, мало помога
ют трудящимся выполнять приня. 
тые обязательства.

Работники Туганского отдела 
культуры  также не перестроили 
работу своих учреждений в свете 
задач по досрочному выполнению 
семилетки.

Слабая организаторская роль 
некоторых районных отделов 
культуры  свидетельствует о 
серьезных недостатках в руковод. 
стве ими со стороны областного 
управления культуры .

Необходимо повысить роль кл у . 
бов, домов культуры  и других 
культурно.просветительных уч- 
реящеиий в проведении массово, 
политической работы среди тру. 
дящихся, в организации социали
стического соревнования. Клубы, 
дома культуры , библиотеки долж. 
ны всеми средствами культурной 
работы пропагандировать среди 
трудящихся решения X X I  съезда 
КП С С , достижения науки  и тех. 
ники, распространять опыт пере, 
довиков производства.

Н уж но  разнообразить и конкре
тизировать наглядную агитацию, 
ш ироко пропагандировать средст. 
вами наглядной агитации семилет. 
ний план развития народного хо. 
зяйства СССР и перспективные 
планы данного колхоза, завода, 
леспромхоза, достижения труж е
ников социалистического соревнЬ. 
вания, опыт и методы новаторов 
производства.

Следует устраивать вы. 
ставки, посвященные успехам со. 
ревнования за досрочное выполне
ние планов семилетки и 1959 го
да, проводить беседы, доклады, 
тематические вечера, вечера воп
росов и ответов, циклы  лекций.

Учреждения культуры  должны 
быть активными помощниками 
партийных организаций в органи
зации социалистического соревно
вания за досрочное выполнение 
планов семилетки.

Райкомы КП С С , первичные 
парторганизации обязаны улуч
шить руководство культурно-про
светительными учреждениями, 
направляя их внимание на пропа
ганду решений X X I съезда 
КП С С , повышая их роль в орга
низации соревнования трудящ их
ся за досрочное выполнение пла
нов семилетки.

На съезде профсоюзов СССР 25 
марта продолжались прения по до
кладам о работе ВЦСПС и задачах 
профессиональных союзов СССР в 
связи с решениями ХХГ съезда 
КПСС и о работе ревизионной ко
миссии. Кто бы ни выступал — 
руководители советов профсоюзов 
республик, директора предприятий, 
новаторы производства и сельского 
хозяйства — каждый оратор гово
рит об ответственных задачах, по
ставленных XXI съездом партии пе
ред профсоюзами, о необходимости 
с еще большей настойчивостью мо
билизовать усилия широких масс 
трудящихся на досрочное выполне
ние -семилетнего плана, о мерах, 
которые принимаются для этого 
профсоюзными организациями.

О больших успехах трудящихся 
Латвии рассказал делегатам пред
седатель Латвийского республикан
ского совета профсоюзов тов. 
И. 0. Пинксис. Несмотря на то, что 

Советская власть в Латвии была 
установлена на 23 года позже, чем 
в других республиках Советского 
Союза, латвийский народ за корот
кий срок добился выдающихся ре
зультатов. Трудящиеся республики 
развернули широкое социалистиче
ское соревнование, в ходе которого 
родилось немало замечательных на
чинаний. Возникло патриотическое 
движение за составление личных 
планов досрочного завершения се
милетнего задания. В борьбу за 
дальнейший быстрый рост произво
дительности труда включились ра
ционализаторы и изобретатели.

Токарь Харьковского турбинного 
завода тов. К. С. Кисляков говорит 
о борьбе харьковских турбостроите
лей за досрочное осуществление 
программы 1959 года. Дав в тече
ние 1958 года три годовые нормы, 
тов. Кис.ляков решил в течение се
милетки выполнить не менее пят
надцати, обучить своей специально
сти 20 юношей. Тов. Кисляков го
ворит о перебоях в материально- 
техническом снабжении предприя
тия, что ведет к  срыву ритмичной 
работы. Он подчеркивает, что проф
союзные организации обязаны луч
ше заниматься внедрением передо
вого опыта, усилить контроль за 
ходом реализации рационализатор
ских предложений.

Вопросам роста производительно
сти труда, упорядочения заработной 
платы и перевода предприятий на 
сокращенный рабочий день посвя
тил свою речь председатель Госу
дарственного комитета Совета Ми
нистров СССР по вопросам труда и 
заработной платы тов. А. П. Волков, 
Сейчас при непосредственном уча
стии профсоюзных организаций 
осуществляется планомерное устра
нение недостатков в оплате труда, 
а также перевод предприятий на 
сокращенный рабочий день. Только 
по уже принятым постановлениям 
ЦК КПСС, Совета Министров СССР 
и ВЦСПС упорядочение зарплаты 
охватывает около трети рабочих и 
служащих. Первые итоги показыва
ют, что осуществление этих мер 
благотворно сказывается на дея
тельности заводов и фабрик. Тем 
решительнее надо бороться со всеми 
недостатками в проведении этой ра
боты.

Доярка совхоза имени Ильича 
Рязанской области тов. Е. Я. Кин
динова сообщила делегатам съезда, 
как Труженики сельского хозяйства 
области борются ' за выполнение 
обязательств по увеличению произ
водства мяса и молока. Я лично, 
сказала она, также решила увели
чить свой вклад в общее дело. На
доив в 1958 году от каждой коровы 
своей группы по 6.708 килограммов 
молока, в нынешнем году я обяза
лась повысить надой до 7.500 ки
лограммов. Это обязательство тов. 
Киндинова, успешно осуществляет. 
Свои обязательства выполняет и 
весь коллектив совхоза.

Председатель Московского област
ного совета профсоюзов тов.
Г. В. Подельщиков подчеркнуд, что 
отчетный период характеризуется 
активной деятельностью профсоюзов 
и их растущей ролью в хозяйствен
ном и культурном строительстве. 
Обкомы профсоюзов и фабрично-за
водские комитеты области энергич
но поддерживают все ценные начи
нания рабочих и служащих в их 
борьбе за совершенствование и вне
дрение новой техники, за строгое 
соблюдение режима экономии, за 
выполнение принятых социалисти
ческих обязательств.

Тов. Подельщиков высказал кри
тические замечания относительно 
действующей на предприятиях 
страны системы премирования, ко
торая, по его мнению, уже не отве
чает задачам сегодн'*пнего дня. Не
обходимо разработать такой порядок 
премирования, который более заин
тересовывал бы инженерно-техни
ческие и-руководящие кадры в до
стижении хороших показателей не 
только по товарному выпуску, ка
честву и себестоимости продукции, 
но и по росту производительности 
труда.

о том, как в депо Москва-Сорти- 
ровочная зародилось замечательное 
движение бригад коммунистического 
труда, рассказал съезду председа
тель ЦК профсоюза рабочих желез
нодорожного транспорта тов.
Е, Т. Чередниченко. В настоящее 
время на стальных магистралях 
развертывается борьба за улучше
ние всех экономических показате
лей. По инициативе работников 
Томской дороги начинается движе
ние за получение в 1959 году од
ного миллиарда рублей сверхплано
вых накоплений. Тов. Чередничен
ко от имени железнодорожников'

выразил благодарность молодежи и 
комсомольцам, принимающим актив
ное участие в сооружении, новых и 
электрификации действующих сталь
ных путей.

На трибуне — председатель 
Центрального совета профсоюзов На
родной Республики Болгарии тов. 
Тодор Прахов. Он передает участ
никам съезда сердечный привет от 
трудящихся Бо.лгарии. Героический 
рабочий класс Советского Союза, го
ворит он, осуществляет мечту мил
лионов трудящихся — строитель
ство коммунизма, путь которого яр
ко освещен в решениях XXI съезда 
КПСС. Профессиональные союзы 
Бо.лгарии постоянно учились, учат
ся и будут учиться на богатом опы
те братских советских профсоюзов.

Председатель Литовского респуб
ликанского совета профсоюзов 
тов. П. П. Добровольские сообщил, 
что в прошлом году валовая продук
ция промышленности Литвы в во
семь раз превышала довоенный уро
вень. Улучшаются условия труда и 
быта рабочих и служащих. Респуб
ликанский совет профсоюзов уже 
второй год заключает генеральное 
соглашение с совнархозом, которым 
предусматривается улучшение тех
ники безопасности, промышленной 
санитарии, строительство жилых 
домов и культурно-бытовых учрел:- 
дений. Профсоюзные организации 
осуществляют контроль за выполне
нием обязательств, предусмотренных 
генеральным соглашением и коллек
тивными договорами.

Вопросам коммунистического вос
питания трудящихся посвятил свое 
выступление председатель правле
ния Гомельского Дворца культуры 
железнодорожников тов. М. Н. Син- 
ковский. В течение только одного 
воскресного дня в этом культурно- 
просветительном учреждении отды
хает и занимается до девяти тысяч 
человек. Более 120 тысяч трудя
щихся побывало здесь на лекциях 
и докладах в прошлом году. Сей
час свыше тысячи человек, из кото
рых почти половина рабочих, яв
ляется слушателями университета 
художественного воспитания, соз
данного при Дворце культуры.

Тов. Синковский говорит о том, 
что отдельные хозяйственные руко
водители еще не придают должного 
значения воспитательной работе, не 
знают дороги в свой клуб. Оратор 
высказывает критические замечания 
в адрес органов Министерства куль
туры за слабое внимание к  запро
сам периферийных культурных уч
реждений.

Затем слово получает представи
тель Всеобщего объединения трудя
щихся Алжира тов. Моашу Абдель- 
Кадер, поблагодаривший трудящихся 
СССР за моральную поддержку, ко
торую они всегда оказывали ал
жирскому народу в справедливой 
борьбе за свободу и национальную 
независимость.

Передав съезду и всему рабочему 
классу Советского Союза горячие 
поздравления от трудящихся Алба
нии, председатель Центрального 
совета профсоюзов Народной Рес
публики Албании тов. Того Нуши 
говорит о широких перспективах, 
которые открывает перед советским 
народом новая семилетка, отмечает 
большую роль, принадлежащую со
ветским профсоюзам в жизни стра
ны.

Успехи строительства социализма 
в КНДР тесно связаны с великими 
достижениями советского народа, 
заявил с трибуны съезда председа

тель Центрального комитета Объ
единенных профсоюзов Корейской 
Народно-Демократической Респуб
лики тов. Ли Хе Сум. Он сказал, что 
пример Советского Союза яв.чяется 
великой вдохновляющей силой.

о борьбе японских рабочих за 
улучшение условий жизни, полную 
независимость своей страны, за 
обеспечение мира в Азии и во всем 
мире рассказал делегатам предста
витель Генерального совета проф
союзов Японии тов. Иосио Минами.

’У'*
На вечернем заседании первым 

выступил председатель Киргизского 
республиканского совета профсою
зов то-в. С. Садыгалиев. Семилетний 
план, утвержденный XXI съездом 
КПСС, заявил он, открывает боль
шие возможности для дальнейшего 
развития экономики и культуры 
всех союзных республик. Профсоюз
ные оргарйзации Киргизии отдают 
себе ясный отчет в том, что теперь, 
как никогда раньше, необходимо по
высить уровень организаторской ра
боты по мобилизации трудящихся 
на ббрьбу за успешное выполнение 
семилетки. Оратор отмечает, что 
хотя ВЦСПС за последнее время и 
улучшил руководство, однако проф
союзные организации республики 
нуждаются в более действенной по
мощи.

о конкретных планах, которые 
выработали комсомольские органи
зации, исходя из решений XXI съез
да КПСС, рассказал первый секре
тарь ЦК ВЛКСМ тов. С. П. Павлов. 
Более ми.ллиона молодых патриотов 
по путевкам комсомо.ла отправятся 
на важнейшие новостройки. Комсо
мол берет шефство ипд соорузкением 
ста заводов ведущих отраслей про
мышленности, над созданием десяти 
предприятий комплексной автомати
зации. Он принимает участие в 
электрификации и строительстве 
железных дорог, сооружении нефте
проводов и газопроводов, будет про
должать поход за ускоренное разви
тие химической промышленности.

Тов. Павлов подчеркнул необхо
димость создавать условия для ус
пешной учебы юношей и девушек, 
повседневно заботиться о быте мо
лодых рабочих,. '

I ...Под сводами огромного зала 
звучат веселые голоса ребят. Это 
пришли приветствовать съезд пио
неры и октябрята — дети рабочих 
и служащих столицы. В стихотвор
ном приветствии юных москвичей 
говорится об их учебе и отдыхе, о 
горячем желании быть полезными 
Родине. Под бурные аплодисменты 
собравшихся дети вручают членам 
президиума и зарубежным гостям 
съезда букеты цветов, повязывают 
им пионерские галстуки.

Министр культуры СССР тов. 
Н. А. Михайлов рассказал делегатам 
съезда о развитии культуры в 
1959— 1965 годах. Он сообщил, в 
частности, что за семилетие наме
чается , выпустить 1.161 полномет
ражный и 4.600 короткометражных 
документальных и ниучно-популяр- 
пых фильмов, довести количество 
киноустановок до 118— 120 тысяч, 
в городах решено построить 1.200 
кинотеатров. Отметив ряд недостат
ков в культурно-воспитательной 
деятельности, тов. Михайлов гово
рит, что Министерству культуры и 
ВЦСПС следовало бы совместно рас
смотреть злободневные вопросы 
культмассовой работы.

Председатель Армянского респуб
ликанского совета профсоюзов 
тов. А. Р. Айвазян подчеркнул вид
ную роль, которую должны сыграть 
в . коммунистическом воспитании 
трудящихся .культурно-просвети
тельные учреждения профсоюзов; но 
им следует больше разнообразить, 
совершенствовать формы своей ра
боты. Оратор говорит о необходимо
сти расширить права товарищеских 
судов —  важного средства борьбы 
с пережитками прошлого.

Тов. Айвазян 'заверил съезд в 
том, что профсоюзы Советской Ар
мении мобилизуют широкие трудя
щиеся массы на успешное претво
рение в жизнь решений XXI съезда 
партии.

Затем выступил- секретарь Все
общей конфедерации труда Демокра
тической Республики Вьетнам тов. 
Нгуен Дю Тин. Он зачитал привет
ственное письмо исполкома Комите
та ВКТ Вьетнама, адресованное XII 
съезду профсоюзов.
. На трибуне — председатель Цент
рального совета профсоюзов Мон
гольской Народной Республики 
тов. Балжинням. Он говорит, что 
выполнение семилетнего плана ока
жет большую помощь в борьбе на
родов за мир. Профсоюзы Монголь
ской Народной Республики, сказал 
оратор, учась на опыте профсоюзов 
СССР, играют большую роль в даль
нейшем развитии народно-демокра
тического строя, в строительстве со
циализма в Монголии.

От имени трудя1̂ ихся Югославии 
съезд приветствовал заместитель 
председателя Совета профсоюзов 
ФНРЮ тов. Мики Шпиляк. Расска
зав о деяте.льности профессиональ
ных союзов Югославии, он пожелал 
рабочему классу Советского Союза 

■ больших успехов.
Секретарь Меяедународной кон

федерации арабских профсоюзов 
тов. Мохаммед эль О'Кейли заявил, 
что присутствие на XII съезде проф
союзов зарубежных делегаций спо
собствует улучшению отношений 
между народами, укрепляет дружбу, 
а это кратчайший путь к всеобщему 
миру. Он передает советскому наро
ду теплый привет от трудящихся 
Объединенной Арабской Республики. 
Дружба между нашими народами 
всегда будет крепкой, говррит он в 
заключение.

В прениях выступили также 
председатель Таджикского респуб
ликанского совета профсоюзов 
тов. Д. Искандаров, председатель 
Хабаровского краевого совета проф
союзов тов. А. В. Мальцев, старший 
мастер леса Пряжинского леспром
хоза Карельской АССР тов.
П. С. Гаврилов.

(ТАСС).
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РОСТОВ-на-ДОНУ. Самоходные комбайны, выпускаемые заводом 
«Ростсельмаш», снискали заслуженную славу у тружеников полей, 
В  эти дни комбайностронтели наращивают темпы сборки, стремясь 
выпустить ка к  можно больше этих добротных машин для сельского 
хозяйства. Ежесуточно с главного конвейера сходит не менее 130 
степных кораблей.

На снимке: сборка самоходных комбайнов «СК-3» на главном 
конвейере.

(Фотохроника ТАСС).
■-------------------------♦ , ♦ ------------------- --- —

Приветствие VIII Менделеевского съезда 
Центральному Комитету Коммунистической 

партии Советского Союза
Состоявшийся в Москве V III Менделеевский съезд направил Централь

ному Комитету Коммунистической партии Советского Союза приветствие, 
в котором подчеркивается, что современное развитие химии позволяет 
полнее использовать природные ресурсы и сделать большой вклад в 
решение главной экономической задачи СССР —  в кратчайшие сроки 
догнать и перегнать наиболее развитые капиталистические страны по 
производству продукции на душу, населения.

Ускоренное развитие химической промышленности, говорится в при
ветствии, являетсяЛ)дним из ваяшейших условий для создания мате
риально-технической базы коммунизма в нашей стране.

Съезд заверяет Центра.льный Комитет Коммунистической партии, что 
советские химики — ученые, инженеры, техники и рабочие вместе со 
всем народом приложат все силы и творческую энергию для развития 
химической науки, решения задач технического прогресса химической 
промышленности, для осуществления великой программы коммунистиче
ского строительства.

(ТАСС).

ОБРАЩЕНИЕ 
VIII Менделеевского съезда 
но всем химикам Советского 

Союза
Проходивший в Москве V III Мен

делеевский съезд принял обращение 
ко всем химикам Советского Союза.

В обращении подчеркивается, что 
в семилетием плане развития на
родного хозяйства большое место 
отведено химической науке и про
мышленности, ускоренное развитие 
которой было определено решениями 
майского П.ленума ЦК КПСС 1958 
года. XXI съезд КПСС, говорится в 
обращении, указал на особое значе
ние химической промышленности в 
осуществлении великой историче
ской .задачи — создания материаль
но-технической базы коммунизма в 
нашей стране.

Широкие и многообразные зада
чи, стоящие перед советскими хи
миками в предстоящем семилетии, 
говорится в обращении, должны ре
шаться в духе крепнущего единства 
науки и практики. От быстрого ос
воения новейших научных достиже
ний в производстве в си.льнейшей 
степени зависит решение главных 
задач: ускоренного развития хими
ческой промышленности, повыше
ния производите-льности труда, уде
шевления строительства, улучше
ния качества и снижения стоимости 
выпускаемой продукции.

Быстро развивающееся химиче
ское производство и новые потреб
ности, обусловленные развитием но
вых областей техники, сельского 
хозяйства, медицины, выдвигают 
перед химией новые проблемы. Это 
требует поисков новых химических 
материалов с заранее заданными 
свойствами, создания новых техно
логических процессов и значитель
ного расширения круга исходных 
веществ, вовлекаемых в широкое 
промышленное использование.

Особое значение приобретает соз
дание новых полимерных материа
лов с ценными свойствами на осно
ве продуктов переработки нефти, 
природных газов и широкодоступ
ного растительного сырья.

Съезд обращает внимание на не
обходимость лучшей координации 
научных исследований, значительно 
большего приб.лижения всей сети 
научных учреждений к производ
ству.

VIII Менделеевский съезд призы
вает всех химиков Советского Союза 
активно включиться в социалисти
ческое соревнование за досрочное 
выполнение и щеревыполнение семи
летнего плана, за дальнейшее твор
ческое развитие химической науки 
и промышленности.

(ТАСС).

Информационное ̂  сообщение 
о Пленуме ЦК ВЛКСМ

25 марта с. г. состоялся Пленум 
ЦК ВЛКСМ, который рассмотрел ор
ганизационные вопросы.

Пленум освободил тов. Семичаст
ного В. Е. от обязанностей первого 
секретаря и члена бюро ЦК ВЛКСМ 
в связи с переходом на ответствен
ную партийную работу.

Пленум избрал тов. Семичастно
го В. Е. почетным членом Всесоюз

ного Ленинского Коммунистическо
го Союза Молодежи.

Первым секретарем ЦК ВЛКСМ 
избран тов. Павлов С. П.

В связи с переходом на другую 
работу Пленум освободил от обя
занностей секретаря и члена бюро 
ЦК ВЛКСМ тов. Васадзе Н. Ш.

П.ленум избрал секретарями и 
членами бюро ЦК ВЛКСМ тт. Жу
равлеву М. И. и Везирова А. Х. .

Задания первого квартала— досрочно
☆ ☆

Дадим тЬ сячу кубометров  
леса сверх плана

Трудно сейчас работать в лесу. 
Глубокие снега, расплывающиеся 
под весенним солнцем зимние лесо
возные дороги затрудняют работу 
лесозаготовителей. Но этим трудно
стям дружный коллектив нашего 
мастерского участка противопостав
ляет возросшую организованность, 
пеуклогшую волю досрочно выпол
нить план первого года семилетки, 
который мы обязались завершить к 
15 декабря. Все пять комплексных 
звеньев нашего участка настойчиво 
борются за пере’выполнеиие квар
тального задания, за первенство на 
участке и в леспромхозе.

Свои обязательства наш коллек
тив выполняет. В январе участок 
дал 280 кубометров леса сверх пла
на, в феврале — .418 кубометров. 
Перевыполняем мы график и в мар
те.

Особенно хорошо работает комп
лексное звено, которым руководит 
Степан Рудницкий. В среднем каж
дую смену- оно заготавливает и вы
возит по 7 кубометров сверхплано

вой древесины. Все члены бригады 
—  тракторист С. Рудницкий, валь
щик С. Былич, чокеровщик А. Хоро- 
шанин —  работают с огоньком, по
могают друг другу. Это обеспечивает 
им первенство на участке.

Дружно работают также члены 
комплексных звеньев тт. Фролова и 
Луцика.

Высокопроизводительная работа 
этих и других механизаторов обеспе
чивает общий успех. Коллектив вы
полнил квартальный план и решил 
дать не менее 1.000 кубометров ле
са сверх плана.

По опыту'передовых лесозаготови
телей нашей области мы готовимся 
внедрить на участке крупнопакет
ную погрузку леса-на подвижной со
став уз^колейной железной дороги. 
Внедрение этого передового метода 
позволит увеличить комплексную 
выработку на каждого рабочего, сни
зить себестоимость заготовки древе
сины.

А. РУСИНОВ,
мастер Торбинского лесопункта 

Зырянского леспромхоза.

☆

Завод „Томкабель“  
выполнил квартальный 

план
с каждым днем ширится сорев* 

нование на заводе «Томкабе.ль», 
коллектив которого первым в Том
ске начал борьбу за досрочное вы
полнение семилетки.

Еще 21 марта выполнили квар
тальный план коллективы волочиль
ного, резиноделательного, линокси- 
нового цехов.

26 марта коллектив завода вы- 
по.лнил квартальный план и обязал
ся до конца месяца дать сверх пла
на продукции на 3.200 тысяч руб
лей.

ДОМА ДЛЯ ЦЕЛИННИКОВ

Коллектив участка домостроения 
Асиновского лесоперевалочного и де" 
ревообрабатывающего комбината до
срочно завершил выполнение плана 
квартала. Для труясеников целин
ных совхозов и малолесных районов 
страны изготовлено 550 домов новой 
конструкции «3-40-3-к» общей жи
лой- площадью в 22 тысячи квадрат
ных метров.
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Областное совещание работников сельского хозяйства

УСПЕШНО ПРЕТВОРИМ В ЖИЗНЬ РЕШЕНИЯ XXI С Ш Д А  КПСС
☆ ☆

IlyQTb крепнет 
наше содружество

Тов. ВОЛКОВ, председатель колхоза имени Ленина 
Асиновского района

Наше дружеское трудовое сорев
нование с колхозниками Кемеров
ской области стало более действен
ным с того времени, когда весной 
прошлого года у нас в области по
бывала делегация кемеровчан. Груп
па де,тегатов побывала и в нашем 
колхозе.

После нашей встречи прошел ров
но год. И теперь мы можем сказать, 
что она дала большую пользу. Сове
ты кемеровских хлеборобов мы учли. 
В прошлом году посеяли 20 гекта
ров многолетних трав (семенников), 
«костер безостый» и люцерну, семе
на которых нам дали кемеровчане. 
Нынче уже рассчитываем своими 
семенами засеять полторы— две сот
ни гектаров.

Вьшолняя совет гостей по лучше
му содержанию коров, мы в прошлом 
году надой молока повысили и по
лучили от каждой из 440 коров по 
2.075 килограммов молока. Такой
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надой молока для нашеге колхоза, 
конечно, не предел, и работники мо
лочнотоварной фермы настойчиво до
биваются дальнейшего повышения 
его.

По совету гостей в прошлом году 
колхоз приобрел 2.500 ранних цып
лят. Создав для них нормальные ус
ловия сод^жания и кормления, 
птицеводы сохранили и вырастили 
свыше 80 процентов цьптлят. В но
ябре молодые несушки уже начали 
кладку яиц, а сейчас ежедневно кол
хоз получает по 450— 500 яиц, С 
начала этого года уже продано госу
дарству 26 тысяч яиц, В этом году 
мы купим 4.000 цыплят ранней ин
кубации и 500 утят. К концу семи
летки мы рассчитываем иметь не 
менее пяти тысяч уток.

В начале марта этого года вместе 
с другими работниками сельского 
хозяйства нашей области я побывал 
у кемеровчан. Нашу делегацию теп

ло встретили. Мы приняли участие 
в работе совещания передовиков 
сельского хозяйства Кемеровской об
ласти.

После совещания наша делегация 
посетила колхоз имени Коминтерна, 
мы многому научились у кемеров
чан.

Принятое на 1959 год кемеров
скими товарищами обязательство — 
добиться повышения урожайности 
зерновых культур с гектара на 
3,5— 4 центнера против прошлого 
года —  по плечу и нашему колхозу. 
Технику мы подготовили к  севу. На 
всю посевную площадь колхоз имеет 
хорошие семена зерновых культур, 
картофеля. Тщательно готовятся к 
севу и колхозные льноводы.

Постараемся не уступить первен
ства в соревновании с кемеровча- 
нами и по дальнейшему развитию 
ясивотноводства. Продажу мяса госу
дарству решено нынче довести до 
1.900 центнеров, в полтора раза 
больше, чем в прошлом году. Эту 
задачу мы думаем решить прежде 
всего за счет круглогодового откорма 
животных. Сейчас у нас постоянно 
стоит на откорме 100— 120 под
свинков и 40— 50 голов крупного 
рогатого скота. Квартальный план 
продажи мяса государству колхоз 
перевыполнил уясе к  1 марта. На 
каждую корову мы решили полу
чить в этом году по 2.200 кило
граммов молока.

Рост поголовья скота, повышение 
его продуктивности у нас сдержи
вает недостаток кормов. Под кукуру
зой нынче будет занято 140 гекта
ров. Кукурузоводы взяли обязатель
ство с каждого из них получить не 
менее 300 центнеров зеленой мас
сы.

Большую надежду возлагаем на 
посевы кукурузы. Площадь посева 
кукурузы намечено расширить к 
1965 году до 200 гектаров и под 
картофель —  до 120 гектаров.

Кемеровские полеводы для Нас 
выделили одну тонну семян вики.

Посевная площадь за семилетие 
будет расширена примерно на 
15— 20 процентов. Это будет сде
лано за счет освоения новых зе
мель.

Значительно уве.чичится продажа 
государству сельскохозяйственных 
продуктов.
' Включившись в соревнование за 
досрочное выполнение семилетнего 
плана, члены нашей сельхозартели 
полны решимости одержать победу 
в соревновании с тружениками Ке
меровской области.

С комсомольским задором
Тов. ТУРИЩЕВ, секретаре обкома ВЛКСМ -с

Молодежь области вносит свой 
вклад в выполнение величественных 
задач, поставленных Коммунистиче
ской партией.

В период подготовки к  XXI съез
ду партии в нашей стране разгоре- 
лось замечательное патриотическое 
движение —  соревнование за право 
называться коллективами коммуни
стического труда. Юноши и девушки 
нашей области поддержали этот 
славный почин. Первым на селе 
включился в это соревнование кол
лектив комсомольско-молодежной 
фермы колхоза «Прогресс» Молча- 
новского района. Коллективу фермы 
«Прогресс» накануне XXI съезда 
партии присвоено звание коллек
тива коммунистического труда.

Сейчас в области включились в 
социалистическое соревнование за 
это почетное право и успешно рабо
тают более 300 коллективов. Среди 
них— ферма колхоза им. XXI съез
да партии Кожевниковского района, 
ферма колхоза «Северное сияние» 
Бакчарского района, бригада токарей 
т. Старикова и.з Баткатской РТС и 
многие другие, успешно выполняю
щие план первого года семилетки.

За два последних года в колхозы 
области направлено более двух ты
сяч комсомольцев и молодежи. В 
животноводстве сейчас работают 
более 3,5 тысячи юношей и деву
шек, в том числе , 1.600 комсо
мольцев.

В 1958 году коллективы 18 ком
сомольско-молодежных молочното
варных ферм области добились надо
ев молока свыше двух тысяч кило

граммов на одну фуражную корову.
По итогам работы за два месяца 

этого года хороших результатов 
добилась доярка Лида Гельм из 
колхоза имени Калинина Кожевни
ковского района. Она надоила по 585 
килограммов молока от каждой коро
вы своей группы. Молодая доярка 
Лида Гельм включилась в сорев
нование. за звание ударника комму
нистического труда. Она решила на
доить в 1959 году на каждую ко
рову по 3.600 килограммов молока.

Всяческой поддержки заслужива
ет инициатива колхоза «К новым 
победам» Шегарского района. Здесь 
создаются три' молодежных механи
зированных кукурузоводческих зве
на, которые решили, работая по ме
тоду тов, Сажина, получить на пло
щади 250 гектаров не менее 450 
центнеров зеленой массы кукурузы 
с каждого гектара.

Во многих районах комсомольские 
организации сейчас деятельно участ
вуют в подготовке к весеннему севу. 
Но некоторые комсомольские работ
ники рассуждают так, что-де до ве
сеннего сева еще много времени, а 
поэтому спешить не к чему. В 
результате такой беспечности можно 
потерять многое. В колхозах Шегар- 

I ского района многие комсомольские 
1 организации до сих пор еще не уча- 
J ствуют в подготовке колхозов к  ве

сеннему севу.
Решениями XXI съезда КПСС пе

ред тружениками села поставлена 
важнейшая задача —  всемерно бо
роться за увеличение производства 
мяса. Комсомольцы, молодежь обла
сти сейчас ведут борьбу за то, что
бы вырастить своими силами сотни 
тысяч голов птицы и кроликов. \

Горячо и по-.деловому приступили 
к выполнению взятых обязательств 
комсомольцы и молодежь Асиновско- 
го района.

Однако надо отметить, что не вез
де еще правильно организуют рабо
ту по выполнению взятых обяза
тельств. Нередки случаи, когда дело 
ограничивается лишь принятием 
обязательств. Для того, чтобы сдер
жать слово, которое дали комсо
мольцы области, необходимо выпол
нение принятых обязательств поста
вить в центре всей нашей работы.

☆  ☆

С каждого гектара—700 
центнеров зеленой массы
Тов. САЖИН, звеньевой по выращиванию кукурузы из колхоза 

имени Жданова Зырянского района
В минувшем году наше комплекс

ное механизированное звено полу
чило 400 центнеров зеленой массы 
кукурузы с каждого гектара.

Ш
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Успех дела решила правильная 
органи,зация труда, новый метод ра
боты —  создание комплексного ме
ханизированного звена. Работали 
мы вместе с помощником Иваном 
Крупцевым в основном вдвоем. 
Лишь на время сева в помощь нам

выделяли несколько человек. Сажа
ли кукурузу квадратно-гнездовым 
способом. С осени земля была под
готовлена, подобрали лучшие, более 
плодородные участки с хорошими 
предшественниками. Весной провели 
прибивку влаги на площади 102 
гектара. После боронования прово
дили культивацию в двух направ
лениях. Междурядную обработку мы 
проводили два раза в двух направ
лениях. В течение лета вносили 
удобрения из расчета 75 килограм
мов аммиачной селитры на каждый 
гектар. Кукурузу мы убирали си- 
лоспы.ч' комбайном.

В этом году, принимая обязатель
ство получить с каждого гектара 
700 центнеров зеленой массы, я вы
звал на соревнование знатного куку
рузовода тов. Мануковского из Воро
нежской области. Я прилолсу все 
свои силы, весь опыт, чтобы выйти 
из этого дружеского соревнования 
победителем.

Машины к весне уже готовы. Сей
час завозим на кукурузные поля 
удобрения, проверяем всхожесть се
мян.

☆  ☆

Уберу 1.300 гектаров хлебов
Тов. ХОДОРЕНКО, комбайнер колхоза «Путь к коммунизму» 

Кожевниковского района
Товарищи! Мне довелось не

давно побывать на совещании ра
ботников сельского хозяйства Кеме
ровской области. Нам у кемеровчан 
есть чему поучиться, придется нема
ло поработать, чтобы победить их в 
соревновании. Мы к этому стремим
ся. Наш колхоз «Путь к коммуниз
му» полностью обеспечен семенами 
всех культур хорошего качества.

/
/

/

Учтем уроки прошлого года
Тов. ВИННИКОВ, заведующий фермой колхоза «Авангард»

Чаинского района
Задачи на семилетие, поставлен

ные XXI съездом партии, воодушев
ляют тружеников нашей артели на 
борьбу за увеличение производства 
сельхозпродукции. Работники молоч
нотоварной фермы колхоза борются
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за звание коллектива коммунистиче
ского труда.

В минувшем году в целом по кол
хозу надои молока составили 1.900 
килограммов на корову. За два меся
ца этого года получено в среднем по 
315 килограммов молока на корову. 
По сравнению с передовыми колхо

зами —  это низкие показатели, До
ярки не удовлетворены такими ре
зультатами. Главная, трудность — 
нехватка кормов. В прошлом году 
руководители артели плохо заботи
лись о создании кормовой базы для 
общественного скота. Зеленый кон
вейер не был организован. Траву 
приходилось подвозить к  ферме за 7 
—  8 километров. Возили ее нерегу
лярно.

Уроки прошлого года мы учтем и 
в этом году, прежде всего, по-на
стоящему позаботимся о кормах для 
дойного стада.

Тружеников нашей артели не 
удовлетворяет работа Чаинского рай
потребсоюза. Чтобы приобрести необ
ходимые вещи, приходится ехать- в 
райцентр или даже в Томск. А на 
это уходит много времени. Плохо 
таклсе поставлена и культурно-про
светительная работа в нашем кол
хозе! Киноаппаратная построена, а 
вот фильмы привозят очень редко, 
один— два раза в месяц.

Руководителям района надо учесть 
просьбы колхозников —  улучшить 
торговлю' на селе, культурно-про
светительную работу.

Сельскохозяйственные машины отре
монтированы за исключением двух 
тракторов. Будем бороться за то, 
чтобы в первом году семилетки по
лучить высокий урожай зерновых 
культур.

Опыт показал, что раздель
ная уборка —  надежное средство 
сокращения сроков уборки и потерь 
зерна. Мы убираем хлеб группой; 
в пару со мной на самоходном 
комбайне работает мой сын Леонид. 
Работаем обычно на одном поле. 
Нас обс.чуживает одна автомашина 
— самосвал.

После того, как скосим рожь, мой 
помощник работает на лафетной 
жатке, а я — на подборке н об
молоте валков. И таким порядком ра
ботаем до тех пор, пока не закончим 
косовицу. В своем комбайне я сделал 
30 усовершенствований, которые по
могают высокопроизводительно ис
пользовать машину, убирать хлеб 
без потерь. В моем распоряжении 
три хедера: один работает с лафетом, 
другой —  на подборке и обмолоте 
валков, а третий используем на 
уборке низкорослых и изреженных 
хлебов.

В этом году надо поработать как 
никогда хорошо. Я решил убрать 
раздельным способом 1.300 гектаров 
зерновых культур. На соревнование 
вызываю комбайнера Прокопия Куз
нецова из Шегарского района.

Больше оказывать помощи 
отдаленным колхозам

Тов. КУРДЮКОВ, председатель колхоза «Заветы Ильича» 
Тегульдетского района

Исторический XXI съезд КПСС 
наметил величественную программу 
коммунистического строительства в 
нашей стране.

В семилетием плане колхоза мы 
предусмотрели увеличение произ

Дадим больше овощей
Тов. МОШКОВИЧ, председатель колхоза «1 Мая» 

Томского района
С текущего года наш колхоз 

специализируется на производстве 
овощей к картофеля. Наше обяза
тельство —  к концу семилетки 
увеличить посев овощей до 
250 гектаров. В этом году будем се
ять 100 гектаров овощных культур. 
Решено увеличить урожай овощей,

у . '

продать государству в 1959 го,ду не 
менее 2.000 тонн. В этом году зало
жим 1.600 парниковых рам и 
получим на каждую по 12 кило
граммов овощей. Надо правиль
но использовать теплицы, чтобы 
снять по 12 килограммов овощей 
с каждого квадратного метра площа
ди. В этом году думаем увеличить 
денежные доходы до 3 миллионов 
рублен и половину их получить от 
овощеводства. Это значит, что мы 
должны с каждого гектара посевных 
площадей получить не менее 15 ты
сяч рублей дохода.

Как же мы выполняем свои обя
зательства? Подготовили котлован 
для парников, отремонтировали 
1.200 парниковых рам, изгртовили 
300 штук 'новых. Плетутся маты. 
Подготовлено много торфоперегной
ных горшочков.

В наших теплицах получили хо
роший урожай зеленого лука, после 
продажи которого мы посеем огур
цы. Полив овощей —  одна из наи
более трудоемких работ. Думаем ее 
механизировать.

В колхозе две овощеводческие 
бригады, по 80 человек в каждой. 
В бригадах организовано 9 звдньев. 
Руководят бригадами опытный ово
щевод-бригадир тов. Вагин и тов. 
Яковлев, который окончил годичные 
курсы. Звенья приступили^к вывоз
ке навоза и перегноя. Навоза вы
везено 1.500 тонн.

Чтобы круглый год снабжать тру
дящихся Томска свежими и солены
ми овощами, мы думаем построить 
хорошее овощехранилище и засолоч
ный пункт. В борьбе за выполнение 
принятых обязательств большую 
роль играет широкое применение i 
принципа материальной заинтересо
ванности. Мы разработали мероприя
тия по дополнительной денежной оп
лате труда.

Приложим все силы и знания, 
чтобы выполнить принятые обяза
тельства.

водства всех видов сельхозпро
дукции. Если в 1958 году мы 
получили 3.119 центнеров зерна, 
то в 1959 году намечено получить

4.000 центнеров, а к  1965 году 
удвоить производство зерна по срав
нению с 1958 годом. В 1959 году 
будет произведено молока на 100 
гектаров сельхозугодий 180— 200
центнеров, а в 1965 году будет по
лучено по 280— 300 центнеров 
молока на сто гектаров сельхозуго
дий. Валовое производство мяса к  
1965 году увеличится в два раза 
по сравнению с минувшим годом. 
Это составит примерно 50— 60 цен
тнеров на 100 гектаров сельхозуго
дий.

Для выполнения наших планов 
мы наметили быстрее развивать зер
новое хозяйство, увеличить посевы 
кукурузы на силос, картофеля, го
рохо-овсяной смеси.

Работники областного управле
ния сельского хозяйства еще недо
статочно помогают колхозам Тегуль
детского района. Они должны боль
ше оказывать помощи колхозам от
даленных районов.

Боевая задача сельской молодежи
Тов. ЖЕРАВИН, секретарь Молчановского райкома комсомола

Претворяя в жизнь исторические 
решения партии, труженики сельско
го хозяйства Молчановского' района 
приняли обязательства на 1959 год

ил \

по резкому увеличению производства 
всех продуктов сельского хозяйства 
и прежде всего мяса и молока.

Например, производство мяса в 
этом году будет увеличено по срав
нению с минувшим годом в 2,2 раза. 
Поголовье птицы возрастет в 2,2 
раза.

В районе за последние годы вы
росло немало замечательных передо
виков, настоящих мастеров своего 
дела. Среди них много молодых кол
хозников.

Обязательство молодых доярок 
Молчановского района за минувший 
год —  получить в среднем на каж
дую корову по 2.000 килограммов

молока —  Ерлполнено. Хороших ре
зультатов добились также молодые 
чабаны, пастухи, телятницы, сви
нарки. В районе создано 8 ком
сомольско-молодежных ферм, меж
ду которыми развертывается со
циалистическое соревнование. 46 
юношей и девушек района учатся 
сейчас на курсах механизаторов в 
г. Колпашево, подбирается также 
группа из молодежи для учебы на 
курсах комбайнеров.
• Сельская молодежь района приня

ла обязательства на нынешний год: 
надоить по 2.200 — 2.500 кило
граммов молока на каждую корову ,̂ 
полррить по 20 поросят от каждой 
свиноматки, добиться среднесуточно
го привеса телят не менее 550 — 
600 граммов при стопроцептпоА! 
сохранении молодняка, вырастить 
на силос 400 гектаров кукурузы и 
снять с каждого гектара по 300 
центнеров зеленой массыг заготовить 
6 тысяч центнеров веточного корма.

Пионеры и школьники решили 
своими- сила»}и вырастить 30.000 
птиц и 2.000 кроликов. Для разве
дения кроликов будут созданы при 
каждой семилетней и средней шко
лах кролиководческие фермы. У нас 
уже есть хороший опыт разведения 
кроликов в двух школах —  Мого- 
чияской семилетней и Тунгусовской 
средней.

Мы приложим все силы, чтобы 
выполнить обязательства.

С Е М И Л Е Т К У — В П Я Т Ь  ЛЕ Т
коммунизму» Томского района

нагульный скот до

/

Тов. ВАСИЛЬЕВ, председатель колхоза «Вперед к
За прошедшее пятилетие наш кол

хоз значительно вырос. В 1953 го
ду колхоз производил 1 3 0 'тонн мо
лока, 305 центнеров мяса, И  ты
сяч штук яиц, около 12 тысяч цент
неров хлеба, а в 1958 году он про
извел 645 тонн молока (в 5 раз 
больше), 1.450 центнеров мяса (в 
4,8 раза бо.тьше), 133 тысячи яиц, 
или в 12 раз больше. Денежные до
ходы возросли больше чем в 6 раз.
Неделимый фонд на конец 1958 го
да составил более 4 миллионов 
рублей.

Как мы претворяем в жизнь 
исторические решения XXI съез
да Коммунистической партии?
Колхозники решили семилетний 
план выполнить за 5 лет. В 
1965 году колхоз должен будет про
извести 3.600 центнеров мяса. В 
течение 1959 г. колхоз производ
ство мяса увеличит в два раза, а

сдачу его государству в 2,5 раза.
Говоря о производстве мяса, нель

зя молчать о недостатках в работе 
мясомолтреета. Получается, что из- 
за неподготовленности треста к  
приему скота осенью, приходится

передерживать 
декабря.

У нас имеются все возможности 
уже в этом году резко увеличить 
производство молока. Колхоз имеет 
540 дойных коров, а в мае их будет 
не мепее 580. А это дает возмож
ность в этом году получить 1.300 
тонн молока, то есть более 50 про
центов к плану 1965 года.

Производство яип в 1959 году по 
сравнению с 1958 годом увеличим в 
два с лишним раза.

У нас плохо с кормовой базой, 
потому что получаем низкий урожай 
кукурузы и картофеля.

В этом году дело исправим. Соз
дали механи;шрованные звенья по 
выращиванию кукурузы и картофе- ■ 
ля.

Колхозники полны решимости вы
полнить свой семилетний план за 
пять лет.

Надоим 3.500 
килограммов молока 

на корову
Тов. МУХИН,

заведующий молочнотоварной 
фермой колхоза имени 

XXI съезда КПСС Кожевников, 
ского района

В прошедшем году мы поработали 
неплохо. Доярки фермы бывшего 
колхоза «Победа» сдержали евое

слово и надоили свыше 3.000 кило
граммов молока на корову.

Наш колхоз объединился с сосед
ними артелями —  имени Папаева и 
«Рассвет». Теперь в нашем колхозе 
большое дойное стадо. Мы берем 
обязательство надоить в этом году 
по 3.500 килограммов молока на 
корову, иметь на конец года не ме
нее 1.800 голов крупного рогатого 
скота, в том числе 840 дойных ко
ров.

За 20 центнеров зерна 
с гектара

Тов. ГЛУХОВ,
бригадир полеводческой брига- 
ды колхоза «Сибиряк» Бакчар- 

ского района
Посевная плогцадь в нашей брига

де— 740 гектаров. В 1958 году пше^ 
ницы сеяли 318 гектаров. Урожай 
ее получили по 18,5 центнера с

каждого из 188 гектаров, урожай 
овса со'ставил по 19,5 центнера с 
каждого из 188 гектаров. Гороха 
получили по 17,8 ггентнера с гекта
ра. Этого мы добились благодаря 
тому, что хорогно обрабатываем поч
ву, соблгодаем все правила агротех
ники, вносим много местных и 
минеральных удобрений. Вот и 
весь «секрет». В каждом колхозе 
можно по.чучить высокие и устойчи
вые урожаи всех культур, если за 
это взяться по-настоящему.

В 1959 году мы решили получить 
с каждого гектара по -20 центнеров 
зерна.

Сохранять и выращивать 
весь молодняк
Тов. НЕИВОЛЬД, 

телятница колхоза «Авангард» 
Каргасокского ргайона

Я работаю телятницей с 1954 
года. За это время выраетшла 650 
телят без единого случая падежа. 
В 1958 году вырастила 159 телят.

Среднесуточный привес теленка со
ставляет 550 граммов. Это, правда, 
малый привес. У нас кормовая ба
за очень слабая. Сено плохое.

Я люблю свою работу и добросо
вестно отношусь к своим обязанно
стям. Главное — хороший уход за 
те.пятами. Все нужно делать вовре
мя. Поить и кормить телят надо в 
определенные часы. Я самостоя
тельно делаю прививки, уко.чы те
лятам, это предохраняет их от за
болеваний. В случае надобности не
медленно вызываю ветеринарного 
работника.

Вступая в первый год семилетки, 
беру обязательство в 1959 году вы
растить 170 телят, добиться средне
суточного привеса не менее 600 
граммов на каждого теленка.
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Областное совещание работников сельского хозяйства

ДАДИМ РОДИНЕ БОЛЬШЕ СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННЫХ ПРОДУКТОВ
т5г ☆

Повышать культуру 
земледелия

Тов. СПИВАК, начальник Бакчарской районной инспекции 
по сельскому хозяйству

Работники сельского хозяйства | с^оянно действующих курсов ком- 
Бакчарского района, включившись | баннеров, машинистов льноагрегатов 
в соревнование за досрочное вы- | и других специалистов при РТС. 
полнение решений XXI съезда пар- I n s
тии, приняли на себя обязательства I J нкубаторно -  птицеводческая
повысить урожайность зерновых { заложила первую

I партию яиц. В первой половине ап
реля будут цыплята.

В колхозах района введен 51 се
вооборот, из которых 12 освоены.
Благодаря освоенным севооборотам 
колхозы «Сибиряк», имени Кирова, 
«Россия», «Северное сияние» полу
чают в среднем по 13— 14 центне- 
ров-^ерновых с гектара. Решено в 
течение двух лет полностью осво
ить во всех колхозах севообороты, 
ввести посев зерновых культур 
только сортовыми семенами.

Сейчас в колхозах проходит кон
трактация телят. Молодежь и школь
ники решили своими силами выра
стить 25 тысяч голов птицы. Свое 
обязательство они выполняют.

В колхозе «Северное сияние» ор
ганизован сухой откорм свиней. В 
результате производительность тру
да увеличилась в 2— 3 раза. Нын
че решено организовать сухой от
корм свиней в большинстве колхозов 
района.

Для содержания свиней передо
вые хозяйства района используют 
свинарники нового типа —  круглые. 
Это дает хороший эффект. Сейчас в 
районе таких помещений четыре. В 
ближайшее время будет построено 
еще пять. Облсельхозуправление 
до.чжно взяться, наконец, за широ
кое внедрение этого типа свинарни
ка в колхозах области.

'■-yS'J

культур в этом году до 14 центне
ров с гектара против 11,7 центне
ра, которые были по.дучены в 1958 
году, производство мяса увеличить в

раза по сравнению с 1958 -го-2,2 ................ .
дом, а молока —  на 38 процентов.

Увеличиваем посевную площадь 
кормовых культур. В колхозах рай
она организовано 15 комплексных 
механизированных звеньев по вы
ращиванию кукурузы! Завезены в 
район минеральные удобрения, подо
браны лучшие земли для посева ку 
курузы. Сейчас в кол.хозах района 
заканчивается ремонт тракторов и 
сельскохозяйственных машин. Орга
низованы курсы для подготовки 
трактористов без отрыва от произ
водства, намечается организация по-

☆  ☆  ☆

Сделаем наше соревнование 
боевым, действенным

Тов. ХОРЬКОВ, заместитель начальника облсельхозуправления при Кемеровском облисполкоме

Мы учли свои ошибки
Тов. КОВАЛЕВ, председатель Кривошеинского райисполкома
В прошлом году производство 

продуктов животноводства в районе 
увеличилось. Но итоги на
шей работы за 1958 год могли бы 
быть значительно лучшими, если бы 
в колхозах полностью использова
лись огромные резервы и возможно
сти.

Мы учли свои ошибки. В те
кущем году мы должны про
извести 960 тонн мяса, надоить 
на одну фуражную корову по 1.930 
килограммов молока. Следует 
откормить и снять с нагула 2.720 
голов крупного рогатого скота со 
средним живым весом й 230 кило
граммов каждая, 1.500 овец, откор
мить и сдать свиней в два с по
ловиной раза больше прошлогодне
го.

Колхозники обязались в этом го
ду получить урожай зерновых по 12 
центнеров с гектара, на 3,7 центне
ра больше против прошлого года, 
урожай семян льна получить по 3,5 
центнера с гектара, картофеля — 
по 125 центнеров с каждого гек
тара.

Реальность этих обязательств 
подтверждается лсизнью. Несмотря 
на неблагоприятные погодные усло
вия прошлого года, первая бригада 
колхоза имени Калинина и вторая 
бригада колхоза «Искра» получили 
урожайность с каждого гектара 
зерновых по 12,5 центнера. Имеют
ся в районе хорошие показатели по 
выращиванию уролсая льна и кар
тофеля.

Чтобы выполнить взятые обяза
тельства, надо хорошо подготовить
ся к  весеннему севу.

Следует быстрее завершить ре
монт тракторов, но недостает необ
ходимых запасных частей. Недостает 
запасных частей для ремонта .авто
машин. Надо, чтобы областное уп
равление сельского хозяйства по
могло решить этот вопрос.

В колхо.зах района усилена вы
возка удобрений на поля. Только 
за последнюю декаду вывезено 
5.103 тонны навоза и собрано 172 
центнера золы.

Проводится переаттестация всех 
трактористов. Все тракторы будут 
укомпле;*топаиы трактористами для 
двусменной работы.

Сейчас принимаем меры, чтобы в 
этом году взяться всерьез за 
освоение введенных севооборотов, 
ликвидировать запущенность в се
меноводстве.

В области животноводства сейчас 
свою работу сосредоточиваем на 
успешном завершении зимовки ско
та, начали контрактацию те.чят у 
рабочих, служащих и колхозников.

В текущем году решили откор
мить не менее 100 тысяч штук пти
цы.

Намечен ряд мероприятий по 
увеличению производства свинины.

Надо больше получать продукции 
на 100 гектаров сельхозугодий

Тов. ЮРИН, председатель колхоза «Гигант» 
Кемеровской области

За последние пять лет сельское 
хозяйство наших областей, несомнен- 
но, шагнуло вперед. Но если срав- 

у.; нить наши показатели с показателя
ми Рязанской области и посмотреть, 
что мы производим на 100 гектаров 
сельскохозяйственных угодий и что 
производят они, станет • очевидным

наше отставание. Нам надо изме
рять наши темпы не «разами», а 
центнерами произведенной на 100 
гектаров сельхозугодий продукции. 
Решения XXI съезда КПСС требуют 
более высоких темпов производства 
сельскохозяйственных продуктов.

! Колхозники нашего колхоза ре
шили в атом году мяса произвести 
на 54 процента больше по сравне
нию с 1958 годом, молока — в пол
тора раза больше, к 1965 году 
довести производство мо.чока до 250 
центнеров на 100 гектаров сельхоз
угодий. Чтобы увеличить производ
ство мяса, мы решили в этом году 
вырастить 30 тысяч уток, соз
дать искусственные водоемы и в те
чение 2— 3 лет довести поголовье 
уток пя откорм до 100— 150 тысяч.

Чтобы быстрее выполнить боль
шие задачи, поставленные XXI съе.з- 
дом партии, мы добиваемся, чтобы 
все работрпш животноводства име
ли высоше пока.затели. Отдельны
ми рекордами дело не ' поправить. 
Сейчас количество передовиков у 
нас значительно увеличилось, есть 
ферма коммунистического труда.

Нам надо организовать социали
стическое соревнование так, чтобы 
все его участники безусловно вы
полнили принятые обязательства. 
Только тогда- мы сумеем довести 
наши показатели до уровня передо
вых областей страны.

Несколько дней тому назад на 
областном совещании работников 
сельского хозяйства Кемеровской об
ласти мы подвели итоги своей рабо
ты за 1958 год и обсудили пред
стоящие в 1959 году задачи.

Производство мяса намечено уве
личить в колхозах в 1,9 раза, в 
совхозах —  в 2 раза против прош
лого года. Продажа мяса государству 
по колхозам возрастет в 2,1 раза, 
по совхозам —  в 2 раза. Поголовье 
крупного рогатого скота должно 
увеличиться по сравнению с прош
лым годом на 20 процентов, коров 
—  на 22 процента. На 100 гекта
ров сельскохозяйственных угодий 
намечено произвести молока в .кол
хозах по 92,5 центнера, в совхо
зах —  по 128 центнеров. Решено 
получить молока на корову в кол
хозах по 2.200 килограммов, в 
совхозах —  по 2.600 нцпограммов. 
Производство яиц должно увели
читься больше, чем в два раза, надо 
настричь не менее 3 килограммов 
шерсти с каждой овцы.

I Надо обеспечить резкое увеличе
ние уролсайности всех сельскохозяй
ственных культур на основе корен
ного улучшения агротехники, повы
шения культуры земледелия.

В подавляющем большинстве кол

хозов и совхозов севообороты вве
дены, но не освоены. Мы' детально 
разобрались с ходом освоения сбво-

/
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оборотов по калгдому колхозу и сов
хозу, определи,ли, какие севообороты 
и в какие сроки будут осваиваться.

Для создания прочной кормовой 
базы в 1959 году посеем 85 тысяч 
гектаров кукурузы. Расширим посе
вы вики и зернобобовой смеси. За 
последние годы нам удалось органи
зовать производство семян вики; это 
дает возможность большие площади 
занимать посевами этой культуры, 
очень богатой белком.

Зеленой массы кукурузы думаем 
получить не менее 300 центнеров с

каждого гектара. Отдельные хозяй
ства взяли обязательства собрать по 
600— 700 центнеров кукурузы с 
гектара.

Производство мяса в колхозах и 
совхозах нашей области намечено 
увеличить главным образом за счет 
свиноводства и птицеводства. За
планировано откормить в колхозах и 
совхозах не менее одного миллиона 
уток. Племенных уток мы завезли 
из Китая. На опытной сельскохозяй
ственной станции от этих уток по- 
лпено много яиц. В двух крупных 
колхозах организовано инкубирова
ние утиного яйца с тем, чтобы 
обеспечить молодняком уток другие 
хозяйства.

Поставлена задача получить от 
инкубаторных станций не менее 3,5 
млн. штук молодняка птицы всех 
видов. За выращивание птицы, уве
личение производства мяса берется 
вся общественность села, промыш
ленных предприятий, школ.

В зак,лючение мне хотелось бы 
сказать о нашем соревновании. Да
вайте чаще встречаться, обменивать
ся опытом работы. Сделаем наше 
соревнование боевым, действенным. 
Оно поможет и вам, и нам выпол
нить взятые обязательства.

Механизировать 
обработку льна

Тов. ЛИПОВКА, 
звеньевая по льну из колхоза 

«Победа» Кривошеинского 
района

Лен — очень нужная для госу
дарства и высокодоходная для кол
хоза культура. В колхозах нашей 
области все льноводы могут полу
чать высокий урожай. Но ме

ханизации обработки льна не уде
ляется должного внимания. ВЗять 
наш колхоз. Мы сеем 120 гектаров 
льна, а льномолотилки в колхозе 
нет. В этом году не сашгли своевре
менно обмолотить леи. в итоге мно^ 
го семян потеряли.

Нет у нас и льнообрабатывающих 
машин. На два района есть один 
льнозавод. Возить тресту очень дале
ко. Надо больше обрабатывать ее в 
колхозе и продавать государству го
товое льноволокно.

Надо обратить серьезное внимание 
также и на правильное освоение 
севооборотов. От правильного чере
дования культур во многом зависит 
получение высокого урожая льна. 
Надо больше сеять многолетних 
трав для того, чтобы быстрее ос
воить севообороты.

От 13 коров 
получила 21 теленка

Тов. ПЕТРОВА, 
доярка колхоза имени Кирова 

Парйигского района^
Чтобы выполнить задания семи

летнего плана по прои.зводству мо
лока, надо иметь больше коров. Это 
во многом зависит от нас, доярок. 
Мы должны заботиться не только о
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повышении налоев молока, но и о 
том, чтобы каждая' корова давала в 
год по теленку и бо.чыпе.

В минувшем году от 13 коров 
мне удалось получить 21 теленка. 
Двухразовых отелов я добиваюсь за 
счет сокращения сухостойного пе
риода и евпевремеппой случки кс-- 
ров. При этом продуктивность ко
ров не снизилась. В 1957 году, 
первом году работы на ферме, я 
надои.да по 1.400 килограммов мо
лока от коровы, а за прошлый —  
2.307 килогравгаов.

Конечно, чтобы добиться таких 
.показателей, надо хорошо потру
диться.

В этом году в моей группе 15 ко
ров. Думаю получить от них 23— 
25 телят. 9 коров нынче должны 
отелиться дважды. Беру обязатель
ство получить в среднем по ^5 0 0  
килограммов молока на корову.

П ривести в действие 
все резервы

Тов. РОЖКОВА, зоотехник колхоза «Ясный путь» 
Кривошеинского района

Работники животноводства колхо
за «Ясный путь» в прошлом году 
добились неплохих результатов. На 
одну фуражную корову в среднем 
получено по 2.000 килограммов мо
лока. От каждых 100 овцематок по
лучено 155 ягнят, по 148 яиц —  
от несушки.

План производства всех проду!^ 
тов животноводства за минувший 
год, а также план продажи продук
тов государству персвыпо,г1нен. Кол
хоз получил от ясивотноводства 900 
тысяч рублей дохода —  в три раза 
больше 1957 года.

Обсуждая материалы XXI съезда 
КПСС, колхозники нашей артели 
решили семилетний план выполнить 
в 6 лет. В сравнении с 1958 годом 
производство продуктов животно
водства в 1964 году возрастет сле
дующим образом: молока на 100 
гектаров-, сельхозугодий в два раза,
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Агяса — в 1,8 раза, яиц на 100 
гектаров зерновых — в 3 раза. 
Рост продукции животноводства бу
дет идти за счет улучшения пород
ности скота, увеличения его пого
ловья и создания прочной кормовой 
базы.

По семилетнему плану намечено 
создать запас сочных и грубых 
кормов из расчета по 70— 80 кило
граммов на корову в сутки, а кон
центрированных — по 2,5 кило
грамма. Кормовая база увеличится 
за счет увеличения посевных пло-

1цадей под кормовыми культурами, 
особенно расширения посевов куку
рузы и повышения ее урожайности.

Большое внимание уделяем раз
витию птицеводства. В конце пяти
летка будем иметь не менее 2.000 
несушек и давать государству боль
ше куриного мяса. В этом году кол
хозники приняли обязательства: по
лучить 2.500 килограммов молока 
от коровы, что составит на 100 
гектаров сельхозугодий по 155 
центнеров, создать нагульный гурт 
крупного рогатого скота. Свиней 
будем-сдавать не ниже 80 килограм
мов каждая. Сейчас в колхозе есть 
24 основные свиноматки, 80 разо
вых. Приступили к покупке и конт
рактации телят у колхозников.

Раздой новотельных коров идет в 
течение всей зимы. Ведется работа 
по улучшению продуктивности ста
да. Телочки находятся на особом 
рационе кормления, имеют хоро
шее развитие и живой вес. По пер
вой лактации доярки от первотелок 
надаивают по 2.500— 2.800 кило
граммов молока в год.

В нашем колхозе широко приме
няются тканевая эмульсия, кобальт, 
микроэлементы, хвоя, минеральные 
корма. Привес телят в течение зимы 
в среднем составляет 700— 900 
граммов в сутки.

Наши животноводы внимательно 
относятся ко всему новому, передо
вому. Внимательно знакомятся с ра
ботой лучших людей села, внедряют 
передовое в свою практику. В про
шлом году в районе были проведены 
совещания животноводов по про
фессиям непосредственно на фер
мах, где работают передовые доярки, 
свинарки, чабаны, телятницы, птич
ницы. Такие производственные, со
вещания по изучению передового 
опыта дают хорошие результаты.

Очень трудно еще внедряется у 
нас механизация на фермах. Необхо
димо добиваться более высокой про
изводительности за счет механиза
ции, внедрения в практику передо
вых методов и приемов работы.

Получим по 300 центнеров 
картофеля с гектара

я  руковожу звеном по выращива
нию картофеля. В звене 8 человек, 
из них 5 комсомольцы. В прошлом 
году получили 270 центнеров кар
тофеля с каждого гектара. Как мы 
добились этого?

Тов. КАПАНЧУК, звеньевая колхоза имени Ленина 
Пышкино-Троицкого района

ции. Крупный картофель разрезали 
на части. Садили вру.чную квадрат
но-гнездовым способом на глу
бину 15 —  18 сантиметров. Когда 
появились ростки в 15 сантимет
ров, окучили картофель, а затем че
рез некоторое' время сделали второе 
окучивание. Хороший уход дал хоро
шие результаты. В каждом гнезде 
было по 20 —  25 клубней. Вес от
дельных клубней достигал 800 
граммов.

В среднем по колхозу на 60 гек
тарах было снято по 220 центнеров 
клубней с гектара. Плохо только, 
что мы не смогли вовремя убрать 
картофель, выве.зти с полей, засы
пать в хранилища. Из-за этого были 
большие потери. Уборка картофеля 
—  очень трудоемкое дело, а у 
нет картофелекопалок.
■ Плены нашего звена, делом 
кликаясь на решения XXI съе.зда 
партии, обязались в первом году 
милетки добиться получения 
центнеров клубней с каждого гекта
ра. Слово наше твердо. Мы прило
жим все силы, чтобы выполнить 
.свое обязательство.

!

Зимой на площадь' 15 гектаров 
вывезли навоз —  на один гектар по 
25 —  30 тонн. Весной поле вспахр- 
ли на глубину 25 —  30 сантимет
ров. Еще в апреле позаботились о 
семенах —  перебрали и перевезли 
клубни в помещение для яровиза-

нас

от-
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Как мы выращиваем 
свиней

Тов. МУРЗАИКИНА, свинарка колхоза имени Мичурина 
Кемеровской области

Важнейший резерв увеличения 
производства свинвды — рост по
головья свиней. И поэтому мы 
стремимся, прежде всего, добивать
ся получения большого приплода 
молодняка. В прошлом году, напри
мер, в колхозе было получено 900 
поросят. В этом году намечаем вы
растить 2.200 поросят. Производ
ство свинины на сто гектаров паш
ни составит 24 центнера.

Я решила в этом году вырастить 
500 поросят. Сейчас от 2 7 .свино
маток получила 160 поросят. После 
отъема поросята имеют вес по 
14— 16 килограммов каждый.

Свиньи-откормочники живут в 
специальных шалашах. В каждом 
шалаше содержится по 10— 12 
свиней. Старый свинарник превра
тили в столовую для животных, у 
входа в помещение поставили ша
лаши в два ряда. Устройство их 
просто. На изготовление требуются 
1 кубометр теса, три килограмма 
гвоздей и один .рулон толя. Шала
ши на катках. В летний период их 
можно прицепить к  трактору и от
везти на место лагерного содержа
ния свиней. Общая площадь шалаша 
—_ пять квадратных метров, высо
та до по.тутора метров, иногда 
больше. Вход в шалаш занавеши
вается брезентом, в стене, лучше 
наверху, делается небольшое окон
це для вентиляции. Изгородь вы
гульной площадки мы тоже делаем

передвижной. Это удобно,—  в лет
нее время ферма целиком переез
жает на пастбище.

Устройство шалашей ' принесло 
большую выгоду — улучшилось со
держание животных и значительно 
уменыпг#ись затраты труда на про
изводство свинины. Если раньше 
за 200 животными ухаживали че
тыре свинарки, то теперь две сви
нарки легко справ.ляются с уходом 
за 400 животными. К началу паст
бищного периода этого года в кол
хозе будет сделано еще сто шала
шей.

Сейчас в нашем колхозе 210 ра
зовых маток. Это большой источник 
производства дешевой свинины, 
увеличения поголовья в короткие 
сроки. Кроме этого, есть 67 основ
ных свиноматок. Более 600 свиней 
находится на откорме.

Производство мяса 
увеличим за год вдвое
Тов. СОКОЛОВ, председатель колхоза «Победа» 

Колпашевского района
Большое внимание колхозников 

нашей артели в наступившей семи
летке будет уделено развитию жи
вотноводства. В этом году надои 
молока по сравнению с прошлым го
дом возрастут в среднем от коровы
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на 300 килограммов. На сто гекта
ров сельхозугодий будет произведе
но по 150 центнеров молока.

Производство мяса за это же вре
мя увеличится почти вдвое и соста
вит по 32 центнера на каждые сто 
гектаров сельскохозяйственных уго
дий. Если в прежние годы мы сдава- 
,ш крупный рогатый скот весом не 
больше 180 килограммов, то теперь

менее 250 килограммов каждый- 
Это даст нам большую выгоду.

Что делается сейчас в колхозе 
по выполнению принятых обяза
тельств? Правление артели попол
няет общественное стадо нагульного 
гурта. У рабочих, служащих и кол
хозников законтрактовано 96 телят. 
Эта работа продолжается. Молодняк 
крупного рогатого скота разбит по 
группам по 50— 70 животных в 
каждой группе. Для ускорения роста 
свиней применяем биогенные сти
муляторы. Весь молодняк поим 
хвойным настоем.

В скором времени скот перейдет 
в типовые помещения.

Важным источником увеличения 
производства мяса явится хорошо 
развитое птицеводство. Количество 
птиц в этом году значительно воз
растет.

Севооборот в ко.лхозе нарушается 
потому, что мы не имеем 
семян многолетних трав. Руководи
тели района должны нам помочь в 
приобретении семян .А мы поста
раемся вырастить травы, убрать их 
с расчетом, чтобы сеять своими се
менами.

Мы соревнуемся по всем отрас.лям 
хозяйства с тружениками Чаинского

будем сдавать скот весом не района.

За 2.800 килограммов молока 
от коровы—в среднем по ферме

Тов. ГАЛАКТИОНОВА, доярка колхоза «Северное сияние» 
Бакчарского района

На ферму я пришла со школьной 
скамьи. Доярки встретили меня по- 
лружески, научили работать. Усло
вия на ферме хорошие — помеще
ние коровника добротное, труд 
доярок механизирован, кормов до
статочно. Так что дело за нами, до
ярками. II доярки стараются не 
подвести колхюз, добиться лучших 
результатов.

Сейчас мы боремся за звание 
бригады коммунистического труда.

На 1959 гол мы взяли обяза
тельство — надоить по 2.800 ки- 
.тограммов молока на каждую коро
ву в целом по ферме. Выполнение

этого обязательства будет нашим 
вкладом в колхозную семилетку.

С В О Д К А
О надоях молока по районам области 

за 25 дней марта 1959 года

Надоено
Р А Й О Н молока на 

фуражную 
корову (кг!

в т. ч. за
последнюю
пятидневку

Парбигский 
Кожевниковский 
Молчановский 
Колпашевский 
Пышкино-Тронцкнй 
Томский 
Асиновский 
Кривошеинский 
Чаинский 
Бакчарский 

Зырянский 
Ш егарский 
Тегульдетекпй 
Каргасокский 
Туганскнй 
Парабельский 
Васюганский 

Пудинский 
Верхнс-Кетский 
Александровский 
Совхоз «Заварзино»

сведении нет 
228 43
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я ш т и т

т и ю

в  дру ж н о й  
колхозной семье

в  колхоз «К новым победам» Ео- 
жевяиковского района я приехал из 
Чувашии вместе с группой новосе
лов. Сначала правление артели наз
начало меня на разные работы, а 
потом по моей просьбе направило 
на ферму скотником.

В новой колхозной семье я чувст
вую себя не гостем, а полноправным 
членом коллектива. Колхозники от
носятся к  семьям новоселов друже
ски, всегда готовы оказать товари
щескую поддержку. Близким, род
ным стал мне колхоз.

Довольна жизнью на новом месте 
и моя жена. Первое время она рабо

тала подсменной дояркой, а теперь 
свинаркой.

Сколько сейчас дел на селе, 
сколько нового внесли в колхозную 
деревню решения XXI съезда нашей 

I ^родной партии! И хочется прило
жить все силы, чтобы внести свой 
скромный вклад в выполнение гран
диозного плана семилетки, оправ
дать доверие односельчан, добросо
вестным трудом ответить на их ра
душие и гостеприимство.

М. ТОЛСТОВ, 
новосел колхоза 

«К новым победам» 
Кожевниковского района.

Халтурщики
из ,^Промстройэнергомонтажа^‘

Весной прошлого года в нашей 
артели «Технохим» начали строить 
здание новой котельной. Чтобы 
ускорить ввод ее в эксплуатацию, 
правление решило одновременно со 
стройкой монтировать два паровых 
котла.

Смонтировать это оборудование 
взялись работники монтажного уча
стка треста «Промстройэпергомои- 
таж». Артель заключила с ними до
говор, по которому котельную пред
полагалось сдать в июле 1958 года.

После заключения договора на
чальник участка тов. Алексеев при
слал нам бригаду. Она быстро уста
новила котлы, начала их обмуровы
вать, возводить дымовую трубу 
и т. д.
. Но все шло хорошо лишь до пер
вого аванса. Получив деньги, мон
тажники вместе с. мастером тов. Ки
реевым неделю «обмывали» получ
ку, а потом стали работать от слу
чая к  случаю, кое-как: не выполнив 
работ, требовали все новые суммы.

' В июле бригаду перевели с нашей 
стройки на другой объект^ После 
долгих переговоров на стройке через 
полтора месяца появилась новая 
бригада. Новый прораб тов. Дюканов

заверил правление артели, что он 
«съел зубы на монтаже котлов», и 
обещал «провернуть работы до но
вого года» и «показать класс».

Вскоре бригада показала такой 
«класс», что хоть в суд обращайся. 
С горем пополам установили трубу, 
стали готовить паропровод и распре
делительную гребенку высокого дав
ления. Работы выполнялись кое- 
как, но стоило заикнуться о браке, 
руководители участка грозили:

—  Снимаем бригаду на другой 
участок.
• 26 января текущего года один 

котел затопили. Но когда через две 
недели включили пар, то нас, дейст
вительно, в жар бросило; во все сва
ренные швы распределительного 
коллектора шел пар!

Доверившись халтурщикам из тре
ста «Промстройэнергомонтаж», ар
тель потеряла десятки тысяч руб
лей. Надеемся, что руководите
ли этого треста займутся деятель
ностью подчиненного ему Томского 
участка и опросят с тов. Алексеева 
и его монтажников за такую «дея
тельность».

В. ТАРАСЮК,
главный механик 

артели '«Технохим».

В честь предстоящего съезда 
Венгерской социалистической 

рабочей партии
Б У Д А П Е Ш Т . 26 марта. 

(ТАСС). Завершить выполнение 
трехлетнего плана по важнейшим 
показателям производства к  концу 
текущего года, на год раньше сро
ка с таким призывом к  трудя
щимся Венгрии обратился Цент
ральный Комитет- Венгерской со
циалистической рабочей партии в 
своем решении на мартовском 
пленуме.

Этот призыв партии нашел го
рячую поддержку со стороны тру
дящихся. На предприятиях вен
герской столицы и других городов 
принимает все больший размах 
социалистическое соревнование в 
честь съезда партии, который со
стоится в ноябре текущ его года, 

i Рабочие коллективы берут на се
бя повышенные обязательства,
предлагают конкретные меры по 
увеличению выпуска продукции, 
по улучшению ее качества,
по экономии государственных
средств.

Дебошир на ферме
Заведующий молочнотоварной 

фермой нашего колхоза т. Мелехов 
недобросовестно относится к  своим 
обязанностям, груб и резок в обра
щении с работниками фермы. С ка
кой-нибудь деловой просьбой к  нему 
обратиться нельзя. Ответ убудет 
всегда один — брань, злобный ок
рик. Нередко он приходит на ферму 
пьяный, устраивает дебош.

Мы считаем, что правление арте
ли и партийная организация колхо
за обязаны обсудить недостойное по

ведение Мелехова, призвать его к 
порядку. Надо создать дояркам 
нормальные условия для работы, 
чтобы мы, как и другие животново
ды, могли в полную меру сил уча
ствовать в выполнении больших за
дач по производству продуктов жи
вотноводства, поставленных семи
летним планом.

Н. АНИКИНА, А. АНИКИНА,
М. УВАРКИНА, ЩЕДРОВА,

Рабочие машиностроительного 
завода «Димаваг» решили в честь 
съезда выпустить в этом году на 
10 миллионов форинтов продук
ции свер.х плана. На 5 процентов 
решили перевыполнить свой годо- 
BOii план рабочие электротехниче
ского завода имени Клемента Гот
вальда. Коллективы кирпичных 
заводов области Зала обязались 
дать сверх плана 10 миллионов 
ш тук кирпича п большое количе
ство черепицы. Большие обяза
тельства в честь съезда взяли на 
себя венгерские транспортники. В 
этом году железнодорожники Вен
грии решили перевести дополни
тельно 1 миллион, а работники 
автотранспорта 1,5 миллиона тонн 
грузов, сэкономив стране 70,4 
миллиона форинтов.

В предсъездовское соревнова
ние включились шахтеры, рабо
чие строительной, текстильной, 
обувной и многих других отраслей 
промышленности.

Социалистические преобразования 
в сельском хозяйстве МНР

У Л А Н -Б А Т О Р , 25 март.а. 
(ТАСС). Около 200 тысяч арат
ских хозяйств Монголии уже всту
пили на путь коллективного тру
да. Тем самым успешно выполне
но решение X I I I  съезда М Н Р П  о 
кооперировании основной массы 
хозяйств аратов (скотоводов), за
явил второй секретарь Ц К  М Н Р П  
Дамба на состоявшейся вчера 
встрече руководителей партии и 
правительства с ответственными 
работниками партийных организа
ций и государственных учрежде
ний, выезжающими по призыву 
партии на работу в сельскохозяй

ственные объединения.
Сейчас важнейшей задачей 

объединений, подчеркнул Дамба, 
являются укрепление обществен
ного производства и вовлечение в 
него всех членов кооперативов, 
повышение благосостояния членов 
объединений и подготовка к  пере
ходу на оседлость. Серьезное вни
мание должно быть обращено на 
развитие земледелия и выращива
ние высоких урожаев. Для этого 
имеются благоприятные условия в 
связи с помощью Советского Сою
за в освоении целинных земель в 
Могуолии.

В английской палате 
общин

ДИВИВЬЕ
«Сибирь»
района.

доярки колхоза 
Кожевниковского

О культуре  
в торговле

На улицах г. Томска часто можно 
видеть, как на тротуаре продавец в 
несвежем халате продает мясной 
фарш, пельмени. Мимо идут прохо
жие, на тротуаре грязно. И в таких 
условиях продают продукты.

Рядом с киоском у трамвайного 
треста, где также продают продукты, 
много мусора. Фарш завертывают в 
несвежую бумагу. *

Хочется сказать о низком качестве

некоторых изделнн, например, пель
меней.

Нам кажется, что торговать мяс
ными продуктами нужно в специаль
но приспособленных помещениях. 
Например, магазин на проспекте 
имени Ленина, торгующий мясом, 
используется недостаточно, в нем 
часто не бывает фарша, пельменей и 
других изделий, которыми торгуют 
на улицах. А. ШУСТОВА.

КОРОТКИЕ СИГНЯЛЫ
Томская артель «Заря» изготов

ляет чернила для авторучек очень 
низкого качества. Об этом сообщают 
в редакцию студенты политехниче
ского института и университета 
тт. Маренников, Бугаев, Кирпотин и 
Копоев.

*
Железнодорожный вокзал в городе

Асино находится в плохом санитар
ном состоянии. В зале ожидания 
грязно и неуютно, на стенах и ди
ванах много пыли, давно немытые 
окна «разрисованы» подтеками гря-

Л О Н ДО Н , 25 марта. (Корр. 
ТАСС). Сегодня в палате общин 
премьер-министр Англии М акмил
лан сделал заявление о своей по
ездке в Соединенные Ш таты , где 
он вел переговоры с руководите
лями американского правительст
ва. М акмиллан такж е коснулся 
своих недавних визитов во Фран
цию, Западную Германию и Кана- 
ДУ.

В переговорах, которые мы ве
ли в Европе и Северной Америке, 
сказал премьер-министр, были 
затронуты неотложные проблемы, 
перед лицом которых мы сейчас 
стоим в Европе. В Париже, Бонне 
и Соединенных Ш татах, продол
жал Макмиллан, мы не пытались 
выработать в деталях окончатель
ную позицию Запада по всем 
этим проблемам, но имели'полез
ное предварительное обсуждение 
пути подхода к  ним. Обсуждение 
позиции западных держав продол
жится в Вашингтоне, где на бу
дущей неделе соберутся министры 
иностранных дел сначала трех, а 
затем и четырех держав, а также 
совет НАТО .

Касаясь беАлниской проблемы, 
М акмиллан заявил, что западные 
державы должны проявлять твер
дую позицию в отношении Запад
ного Берлина. Макмиллан сооб
щил, что во время своих встреч 
с представителями западных дер
жав он обсуждал предложение о 
создашга зоны инспекции и огра
ничения вооружений, о чем гово
рилось в коммюнике, опублико
ванном после визита английского 
премьер-министра в Советский 
Союз. В Вашингтоне и Оттаве, 
добавил Макмиллан, были затро
нуты также вопросы, связанные с
проходящим в

пытанпи ядерного оружия.
зи. В таких условиях пассажирам | ем по вопросу 
иногда по нескольку часов прихо
дится ожидать пригородный поезд.

В. ГРЯЗЕВА.

По следам наш их вы ст уплений
„ Д о р о ж и т ь  в ы с о к и м  з в а н и е м  в р а ч а "

в  №  55 нашей газеты была 
опубликована корреспонденция 
Т. Бортниковой под заголовком 
«Дорожить высоким званием вра
ча», в которой приводились фак
ты бездушного, казенного отноше
ния к  своим обязанностям со сто
роны работников Томского онко
логического диспансера и област
ного Дома ребенка №  3.

К ак нам сообщил заведующий 
областным отделом здравоохране

ния тов. Камчатка, факты, приве
денные в корреспонденции, под
твердились. Главному врачу обла
стного онкологического диспансе
ра С. М. Миловидову, допустив
шему бездушное отношение к  
больному Корчагину В. И., объяв
лен строгий выговор. Главному 
врачу областного Дома ребенка 
№ 3 В. Т. Мосиной за нечуткое 
отношение к приему ребенка объ
явлен выговор.

.С н е ж н ы е  а й с б е р г и "

в  № 60 нашей газеты в разде
ле «На острие пера» была опубли
кована заметка под заголовком  ̂
«Снежные айсберги», в которой 
сообщалось о бесхозяйственном 
отношении к автомашинам со сто
роны руководителей Томского ин
женерно-строительного института 
и автотранспортной конторы № 1 
Томского автотреста.

Заместитель управляющего 
Томским автотрестом тов. Ш евцов 
сообщил редакции, что автомо
биль ЗИС-5, находившийся во 
дворе института под снегом, в 
настоящее время передан в авто
хозяйство. Вторая машина также 
убрана с территории института.

Женеве совещаци- 
0 прекращении нс-

В  заключение М акмиллан за
явил, что «проблемы, которые 
разделяют Запад и Советский 
Союз и его союзников, являются, 
конечно, сложными. Но, —  доба
вил он, —  я не верю, что они не
разрешимы. Мы должны прило
ж ить самые серьезные усилия, 
чтобы решить их путем перегово
ров. Этот процесс' ведения пере
говоров сейчас уже происходит».

Выступивший после М акмилла
на лидер лейбористской оппозиции 
Гэйтскелл спросил премьер-мини
стра, существует ли между запад
ными дерлсавами договоренность 
о созыве ровещания на высшем 
уровне после проведения совеща
ния министров нпостраипых дел. 
Макмиллан в своем ответе заявил, 
что он не молгет йать на этот во
прос ответа до опубликования нот 
западных держав Советскому пра
вительству, которые, ка к  заявил 
премьер-министр, доллгиы быть 
вручены завтра.

Однако Макмиллан добавйл, 
что сейчас существует мнение, 
что такое совещание состоится. 
Отвечая далее на вопрос Гэйтс- 
келла о создании зоны ограниче
ния воорулюини и инспекции в 
Европе, М акмиллан ответил, что 
такой вопрос обсулодался и требу
ет более детальной работы над 
ним.

Он также сообщил, что эту 
проблему будут обсуждать мини
стры иностранных дел в Ваш инг
тоне, а затем совет НАТО .

Лейборист А ртур  Гендерсон 
спросил премьер-министра об 
участии ООН в решении герман
ской проблемы. Макмиллан отве
тил, что такой вопрос обсулщался 
в Вашингтоне, но в настоящее 
время было бы неразумно что-либо 
публиковать по этому поводу.

О. А Н И Ч К И Н .

СПОРТ Возродить былые традиции

П равительство А денауэра стремится 
сорвать мирное урегулирование 

спорны х международны х проблем
Б Е Р Л И Н , 25 марта. (Корр. 

ТАСС). События последних дней 
вновь показали, что правительст
во Ф Р Г, возглавляемое канцлером 
Аденауэром, является не только 
противником мирного решения 
германской проблемы, но и глав
ным противником разрядки меж
дународной напряженности и уре
гулирования назревших междуна
родных проблем путем перегово
ров.

Мероприятия правительства 
Аденауэра и высказывания руко
водящих деятелей Ф Р Г, направ
ленные ца то, чтобы сорвать со
зыв совещания на высшем уровне 
и помешать мирному урегулирова
нию спорных проблем, вызывают 
всеобщее возмущение ш ироких 
слоев общественности Германской 
Демократической Республики. Ор
ган Ц К  Социалистической единой 
партии Германии газета «Нейес 
Дейчлаид» характеризует послед
нее интервью боннского министра 
обороны Ш трауса американскому 
агентству Ассошиэйтед Пресс, в 
котором излагаются дааны даль
нейшего вооружения Ф Р Г , ка к  на

чало ш ироких акций западногер
манского правительства, направ
ленных против совещания на выс
шем уровне. Газета отмечает, что 
наряду с неприкрытыми угрозами 
п клеветой в отношении стран со
циалистического лагеря высказы
вания Ш трауса содержат и пря
мые нападки на точку  зрения 
английского премьер-министра 
Макмиллана, который выступает 
за мероприятия по ограничению 
вооружений.

В этой связи «Нейес Дейчлаид» 
обращает также внимание на ак
тивные выступления правитель
ственных газет Западной Герма
нии против всех усилий, в основе 
которых лежит стремление к  мир
ному урегулированию спорных 
вопросов.

К а к  отмечает газета «Берлинер 
цейтунг», интервью Ш трауса сви
детельствует о том, что он не на
мерен ограничить программу ус
коренного атомного вооружения 
Западной. Германии, а тем более 
отказаться от осуществления этой 
программы.

I Агентство А Д Н  в специальном 
комментарии указывает, нто бон
нская концепция политики атомно
го вооружения, с помощью кото
рой западногерманские милитари
сты стремятся сорвать предстоя
щее совещание на высшем уровне, 
в последнее время получила новое 
подтверждение в интервью, заяв
лениях и дипломатических дейст-' 
ВИЯХ канцлера Адена.уэра и воен
ного министра Ш трауса.

К а к  отмечает агентство А Д Н , 
активность западногерманских ре
ваншистских политиков резко уси
лилась сразу же после того, ка к  
стало ясно, что предстоит встреча 
министров иностранных дел стран 
Востока и Запада и что на меж
дународном уровне обсуждаются 
планы, целью которых является^ 
разрядка международной н а п р я -' 
жеиности. Ш траус и Аденауэр не 
делают тайны из того, что они 
считают эти планы угрозой для 
атомного вооружения Западной 
Германии, и принимают меры, что
бы сорвать осуществление их.

А . Т Ю П А Е В .

Против атомного вооружения бундесвера

пресс-конференция 
президента Эйзенхауэра

В А Ш И Н Г Т О Н , 25 марта. 
(ТАСС). Президент Эйзенхауэр 
заявил сегодня на пресс-конфе
ренции, что проведение совещания 
па высшем уровне должно быть 
оправдано прогрессом на совеща
нии министров иностранных дел. 
Он заявил также, чтО’ не будет 
возражать против проведения се
рий встреч глав правительств, ес
ли б.удет создана обстановка, бла
гоприятствующая этому.

Эйзенхауэр сказал, что подпи
сание мирного договора между 
СССР и Г Д Р  само по себе не по
влияет на перспективы перегово
ров с СССР на высшем уровне, 
так ка к  не коснется «прав» запад
ных держав в отношении Герма
нии.

И З В Е Щ Е Н И Е

Томское областное отделение 
общества по распространению по
литических и научных знаний 
проводит в дни школьных каникул 
лекции в планетарии:

'2 7  марта — Наука и религия | 
о ст{)оении Вселенной.

28* марта —  Есть ли жизнь на 
других планетах?

29 марта — Запуск советской 
космической ракеты — начало 
эры межпланетных полетов.

Начало в 3 часа дня.

Б Е Р Л И Н , 25 марта. (ТАСС). 
К а к  сообщает агентство А Д Н , 
«Центральный комитет борьбы 
сельского населения против атом
ной смерти» в Западной Германии 
распространил тысячи листовок, 
в которых протестует против 
атомного вооружения бундесвера. 
В листовках указывается, что 
американские стратеги НАТО  
стремятся превратить Федератив
ную Республику в базу атомного 
оруяшя для новой войны, что 
представляет для населения Ф Р Г  
огромную опасность. Комитет об
ращается с призывом к  людям 
доброй воли сделать все, чтобы 
противодействовать атомному во
оружению.

С призывом усилить борьбу 
против атомного вооружения бун
десвера и размещения атомного 
оружия на территории Ф Р Г  обра
тился ко  всей сельской молодежи 
Ф Р Г  молодежный комитет «Цент
рального комитета борьбы сель
ского населения против атомной 
смерти».

Протест против размещения 
атомных ракет выражает населе
ние города Гиссена (земля Гес
сен). На прошлой неделе в Гиссе
не состоялось собрание, участни
ки  которого высказались против 
размещения в районе города ба
тальона бундесвера, вооруженного 
атомными ракетами. Они обрати
лись к  населению города с призы
вом не допустить осуществления 
этих планов военного министра 
Ш трауса.

Молодые социалисты Гиссена 
опубликовали заявление, в кото
ром подчеркнули, что размещение 
атомного оружия близ города оз
начает смертельную опасность д.чя 
населения города и прилегающих 
районов.

С призывами к  активным дей
ствиям против планов размещения 
ракетного оружия в Гиссене вы
ступили также председатель рай
онной организации С Д П Г Мараун, 
секретарь профсоюзной opfannsa- 
ции Раис и ряд депутатов город
ского собрания.

П О Г О Д А

По сообщению Томского гидро
метеорологического бюро, по об
ласти 2 7  марта ожидается об
лачная, с прояснениями погода, 
местами, слабый снег, ветер запад-

Hj.ift с переходом на ю жный, 5 —’ 
10 метров в секунду, температура 
воздуха по западным районам 
О— 5 градусов мороза, по осталь
ным районам —  3 — 8 градусов 
мороза.

Редактор В. А . К У З Ь М И Ч Е В .

27 марта, днем и .вечером —
«Ф акир на час».

28 марта, днем и вечером —
«Братья Ершовы».

Начало спектаклей: дневного— 
в 12 час. дня, вечерних —  в 8 
час. вечера.

Томскому хлебозаводу 1
требуются: рабочие в цехи, убор
щицы, грузчики , диспетчеры, ко 
чегары.

Предоставляется общежитие для 
женщин.

Обращаться: г. Томск, Базар
ная площадь. 2, отдел кадров.

6 — 2

• *

30 м а р та

в п ом ещ ен и и  о б л а ст н о го  
д р а м а т и ч еск о го  театр а

В Е Ч Е Р
ОТДЫХА МОЛОДЕЖИ

ТАНЦЫ, ИГРЫ.
Начало в 9 час. вечера.

В Томске любят шахматы, зна
ют и ценят мастерство советских 
шахматистов, гордятся их успеха
ми. Поэтому не случаен огром
ный интерес общественности к  
зональным соревнованиям по 
шахматам второй летней спарта
киады народов РСФСР, которые 
проходили в городе.

С первого дня лидерство захва
тила команда шахматистов Ново
сибирска, в составе которой вы
ступали участники недавно закон
чившегося в Тбилиси 26-го пер
венства Советского Союза по 
шахматам — мастера спорта А на
толий Лутиков и Николай Кро- 
гнус, а также неоднократные фи
налистки первенства Р С Ф С Р  сре
ди женщин, перворазрядницы 
Анна Сироткина и Гертруда Та
ланова.

У ж е  в первой половине состя
заний новосибирцы на полтора 
очка опередили своих ближайших 
«конкурентов»— шахматистов Ом
ска. В дальнейшем они увеличили 
разрыв в очках,и  уверенно заняли 
первое место. Ш ахматисты Ом
ска, занявшие второе место, до 
последнего тура боролись за пер
венство. Однако плохая спортив
ная форма мастера Тарасова не 
позволила 'команде опередить но
восибирцев. Следует отметить

упорство в защите и неплохую 
выдержку омской шахматистки 
Шеховцовой, выполнившей нор
му первого разряда.

Ш ахматисты Томска выступали 
в соревновании неудачно.

У  томичей не хватает практики 
встреч с более квалифицирован
ными противниками. В области 
75 перворазрядников, и, несом
ненно, хорошая постановка рабо
ты среди шахматистов могла бы 
принести ягелапные результаты. 
Нам приходилось встречаться с 
шахматистами вузов, заводов, 
драматического театра, и мы 
убедились, что учебной работы 
ни в одной организации как  следу
ет не ведется.

Хочется пожелать шахматистам 
Томска возродить былые тради
ции. Ведь в 1948 году шахмати
сты Томска были победителями 
зональных соревнований Сибири.

Соревнования вызвали большой 
интерес у любителей шахмат в 
Томске и, вероятно, послужат 
толчком для улучшения постанов
ки шахматной работы в области.

В. Ш У В А Л О В , 
главный судья соревнований.

А . Л У Т И К О В , 
мастер спорта СССР.

с» о  о  Q <

О О О сэ О О о  о  а  о  о

Кинотеатр имени М . Горького
27 марта — новый худонсест- 

вениый фильм «ЧП (чрезвычайное 
происшествие)». (2-я серия). Се
ансы: 8-40, 10-25, 12-10, 1-55,
3- 40, 5-25, 7-10. 8-55, 10-40.

Зал кинохроники
27 марта —  новый цветной ху 

дожественный фильм «Жизель» 
(балет Большого театра в Лондо- 
не).

Производство Рэнк филм Ди- 
стрибюторс Лимитед. Сеансы:
4 - 00, 5-10, 6 -20, 7-30. 8-40, 
9-50.

Для детей —  новый цветной 
мультипликационный фильм «За
знавшийся генерал». Сеансы: 
9-00, 10-00, 11-00, 12-00, 1-00,
2-00, 3-00.

Кинотеатр имени И . Черных
27 марта. Большой зал —  «ЧП 

(чрезвычайное происшествие)» (2-я 
серил). Сеансы: 8-30, 10-15, 12,
1-45, 3-30, 5-15. 7, 8-45, 10-30. 
Малый зал —  «Ч П  (чрезвычайное 
происшествие)» (1-я серия). Сеан
сы: 12-40, 2-05, 3-30, 4-55, 6-20, 
7-45, 9-10, 10-35, 11-55.

Для детей —  «Тамбу-Ламбу». 
Сеансы: 8-30. 9-50, 11-15.

Томскому горпромторгу на по
стоянную работу требуются 
товароведы.приемщики техниче
ских товаров.

Обращаться: г. Томск. Обруб. 
8. 2 — 2

Машинно-счетная станция обл- 
статуправления принимает заказы 
и заключает договоры на выпол
нение суммнровочных и вычисли
тельных работ в неограниченном 
количестве.

Точность и срок выполнения га
рантируются.

Заказы принимаются по адресу: 
г. Томск, Коммунистический прос
пект, 7, телефон 38-74. 2 — 2

Томскому облпромсовету срочно 
требуются для работы на пери
ферии: закройщ ики муж ского и 
дамского верхнего платья и бух
галтеры.

Квартирой обеспечиваются.
Обращаться: г. Томск, улица 

Свердлова, 1, отдел кадров.
2— 2

Телевизионное ателье госра- 
днотреста принимает от населе
ния и организаций (за особую 
плату) вышедшие из строя кине
скопы типа 40 Л К  и 43 Л К  2 Б.

Здесь же срочно требуется 
опытный счетовод-кассир.

Обращаться: г. Томск, Базар
ная площадь, 14, телефон 57-91.

2 — 2

Автохозяйству ■ №  4 транспорт
ного управления срочно требуют
ся: автокрановщики, шоферы, ав. 
тослесарп 5 — 6 разрядов, вул. 
капизаторщ ики, охранники.

Обращаться: г. Томск, улица 
Северо-Казанская, 1-а, отдел кад
ров. 3 — 3

Т ом ская . автомобильная школа 
производит набор на курсы  шо
феров третьего класса и карбю- 
раторщиков с отрывом от произ
водства.

Обращаться: г. Томск, улица 
Розы Люксембург, 34, телефон 
30-95. 2 — 2

Томскому пивоваренному заводу 
требуется на постоянную работу 
бухгалтер материальной группы .

Обращаться: г. Томск, Клини
ческий переулок, 16. 2 — 2

Томскому горхлебторгу на по
стоянную работу требуются: сек. 
ретарь.машинистка, заведующие 
магазинами, продавцы, кассиры- 
контролеры, экспедитор и достав
щ ики хлеба на дом покупателям.

Обращаться: г. Томск, Базар
ная площадь, 14, отдел кадров.

Гормолзаводу требуются: л у . 
дильщики. грузчики, подсобные 
рабочие на строительные работы, 
мастера цехов, заведующий скла. 
дом, шоферы.

Обращаться: г. Томск, улица 
Равенства, 20. 2 — 1

Томскому хлебокомбинату тре
буются: слесари, электрик, токарь 
на станок Д И П 20-М , кочегары, 
грузчики, уборщицы и рабочие в 
цех.

Обращаться: г. Томск, улица 
Набережная реки Уш айки, 14.

5 — 4

Томской кондитерской фабрике 
«Красная звезда» на постоянную 
работу требуются: грузчики, коче. 
гар, слесари.сантехники и экспе. 
дитор.

Обращаться: г. Томск, улица 
Сибирская, 5. отдел кадров.

2— 2

Гр-н Колосов Махаил Андреевич, 
проживающий в г. Томске, просп.
им. Ленина, 32, кв, 1, возбуждает 
дело о расторжении брака с гр-кой 
Колосовой Марией Капитоновной, 
проживающей в г. Томске, пер. 
Дорожный, 11, кв. 2.

Дело подлежит рассмотрению в 
народном суде 2-го участка Ёок- 
зального района г. Томска.

Гр-ка Петрикеева Анна Яков
левна, проживающая в г. Томске, 
улица Розы Люксембург, 88.
кв. 2. возбуждает дело о растор
жении брака с гр-ном Петрике- 
евым Констангином Александро
вичем, проживающим в г. Томске, 
улица Аэродромная, 11.

Дело подлежит рассмотрению в 
народном суде 2-го участка К уй 
бышевского района г. Томска.

Аппрс пепакции: гор. Томск, npocii. им. Ленина, 13, телефоны: редактора —  37-37, заместителя редактора — 51-75, ответ, секретаря — 31-19, секретариата 42 40, отделов: партийной жизни — 37-77 и 42-44, пропаганд!.! 
вузов ш кол и культуры  — 42-46, сельского хозяйства — 37-39, промышленного —  37-75, отдела писем ^  37-38 и 31-47, отдела информации —  51-61, зам. зав. издательством 52-23, бухгалтерии и отдела ооъявлений 

^ . директора типографии 37-72, стенографистки — 52-02. - .

— 47-45,
-  37-36,
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